
En busca de brindar una 
experiencia enriquecedora 
para niñas, niños y 
adolescentes durante las 
vacaciones, el Ayuntamiento 

de Poza Rica, a través de 
la Dirección de Turismo 
y Cultura, presenta su 
emocionante Curso de 
Verano. Con talleres y 

actividades lúdico-recreativas, 
este curso es una oportunidad 
única para aprender mientras 
se divierten.
El curso se llevará a cabo del 

31 de julio al 11 de agosto, en 
un horario de 09:00 a 13:00 
horas. Las inscripciones 
estarán abiertas hasta el 30 de 
julio. P.3A    

 

Bloquean acceso a 
la Policía Estatal 
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D I A R I O  R E G I O NA L I N D E P E N D I E N T E

Jueza Angélica "N" sale de Pacho  
P.5B

Gobernador tiene lista nueva 
Ley de Tránsito, pronto la 
enviará al Congreso P.5B

Fallece Jorge Berry a los 72 
años P.6B

Putin ataca Ucrania con drones, 
que dañan edificios P.4B

Con el objetivo de mejorar 
las vialidades en el 
municipio, la delegación 
de Tránsito del Estado con 
sede en Poza Rica continúa 
con la representación de 
los semáforos de diversos 
puntos de la ciudad, 
principalmente de aquellos 
que presentan fallas debido 
a las altas temperatura 

que ha generado que se 
sobrecalientan y se boten las 
pastillas.

En entrevista el delegado, 
Carlos Javier Castellanos 
Zúñiga, indicó que estas 
acciones forman parte de 
los trabajos que en semanas 
anteriores se habían 
iniciado en algunos puntos 
de la ciudad. P.3A

Comerciantes semifijos  
que se instalan en  el primer 
cuadro de la ciudad deberán 
seguir con los lineamientos 
que marca las reglas de  
Pueblos Mágicos, para que 
puedan seguir laborando, 
todo esto será regulado por 
las autoridades de Turismo y 
Comercio. 

Las autoridades de 

Comercio  formaron una 
brigada a favor de los 
comerciantes semifijos, 
la cual consiste en la  
supervisión de los puestos 
que se ubican alrededor del 
parque y deberán cumplir 
con las medidas de los 
espacios que ocupan, que no 
acumulen basura, el color de 
las lonas. P.8B

Inscripciones abiertas para Cursos 
de Verano en Casa de Cultura

Continúan 
reparando 
semáforos 

en Poza Rica

Supervisan 
puestos 

semifijos en 
Papantla

La administración de Leobardo Gómez impulsa la educación en 
Tihuatlán 

Más de 1 millón para el Teba de Jiliapa II

Viernes 14 
Julio.2023

Año 20,  Número 8109 
Poza Rica, Ver                                                                                        

Precio $8.00P.1NR

El alcalde Leobardo Gómez González, este día hizo entrega de la obra de construcción del techado y área de 
impartición de educación física, en los que fueron ejercidos; 1 millón, 869 mil, pesos y que beneficiará a los 
alumnos del Tele bachillerato de Jiliapa II. El director de esta institución educativa, Bertoldo Sequera Morales, 

manifestó su agradecimiento a nombre de toda la población estudiantil, así como del personal docente, recalcando 
que, gracias a la intervención del alcalde, Leobardo Gómez González, este plantel se encuentra legalizado. P.4A
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Este viernes habrá apagón en las colonias Rafael Hernández Ochoa y Tepeyac 

Realiza Cereso de 
Poza Rica, Expo 
Venta Artesanal 

Avanza CFE en trabajos de mantenimiento 
de redes eléctricas en Poza Rica 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz 

Con el objetivo de que 
personas privadas de 
su libertad obtengan 

un ingreso extra, desarrollen 
sus capacidades manuales 
y de comercialización, se 
realizó una Expo Venta 
Artesanal del Centro 
Penitenciario de Poza Rica. 

De acuerdo con los 
encargados del programa 
de capacitación del Centro 
Penitenciario se les 
enseña a elaborar distintos 
artículos y a través de su 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz 

La Comisión Federal 
de Electricidad (CFE) 
anuncio qué este 

viernes, realizará trabajos de 
mantenimiento de las redes 
eléctricas de las colonias 
Rafael Hernández Ochoa 
y en la Tepeyac, por lo que 
instó a los habitantes de 
estos sectores a tomar sus 
precauciones. 

La empresa indicó que 
los trabajos se estarán 
realizando en un horario 
de 9:00 a 14:00 horas, lapso 
de tiempo en el que se 
suspenderá el servicio de 
energía eléctrica, es decir, 
será por un lapso de 5 horas 
qué no habrá servicio en los 
hogares. 

Las calles en las que no 
se les estará suspendiendo 
el servicio serán las calles: 
San Lucas, San Isidro, 
San Antonio y Parroquia, 

venta, pueden obtener 
ingresos que les permiten 
apoyar económicamente a 
sus familias y, sobre todo, 
desarrollar habilidades para 
mejorar sus condiciones 
de vida y tener un sustento 
luego de cumplir su 
sentencia.

La Expo Venta se 
lleva a cabo en los a esos 
principales del Reclusorio, 
ahí los ciudadanos pueden 
adquirir cualquier artesanía 
realizada por los ciudadanos 
privados de su libertad, esta 
actividad se lleva a cabo en 
conmemoración de Nelson 

Mandela y sus aportaciones 
a las leyes encaminadas a los 
centros penitenciariarios. 

Las ganancias que se 
generen irán de manera 
directa a cada uno de los 
internos que participación 
con sus artesanías, pues ellos 

son los que ponen el precio, 
que van desde los 70 hasta 
los 250 pesos, dependiendo 
de la artesanía.

Cabe mencionar 
autoridades municipales 
se pronunciaron a favor de 
compartir las manualidades 

que realizan las personas 
privadas de su libertad, 
además de brindarles 
capacitación profesional 
y personal, enseñarles un 
oficio para que puedan salir 
adelante una vez que salgan 
de reclusión.

pertenecientes a la colonia 
Rafael Hernández Ochoa y 
de la colonia Tepeyac serán 
las calles Leona Vicario y 
Guerrero. 

Autoridades municipales 
hicieron el llamado a 
la población de dichos 
sectores para que tomen sus 
precauciones pertinentes, 
ya que el personal de la 
CFE estará trabajando 
para mejorar el servicio a 
la población, pues debido 
a las altas temperaturas se 
han registrado apagones y 
cortos circuitos, afectando 
el subministro de energía. 

Cabe destacar que a lo 
largo de la semana se han 
venido realizando este 
tipo de acciones por parte 
del personal de la CFE en 
varios puntos de la ciudad, 
por lo que los trabajos se 
seguirán realizando en otros 
puntos, ya que el objetivo de 
es brindar un servicio de 
calidad.



Tránsito del Estado continúa 
reparando semáforos en Poza Rica

Inscripciones abiertas 
para Cursos de Verano 

en Casa de Cultura
Invitan a participar en actividades para este periodo vacacional.

El delegado dio a conocer que a partir de hoy queda prohibió dar vuelta en “U” en el bulevar Lázaro 
Cárdenas esquina Ruiz Cortines, a la altura de Coppel
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ISAAC CARBALLO   
Poza Rica, Veracruz 

Con el objetivo de 
mejorar las vialidades 
en el municipio, la 

delegación de Tránsito 
del Estado con sede en 
Poza Rica continúa con 
la representación de los 
semáforos de diversos 
puntos de la ciudad, 
principalmente de aquellos 
que presentan fallas debido 
a las altas temperatura 
que ha generado que se 
sobrecalientan y se boten las 
pastillas.

En entrevista el delegado, 
Carlos Javier Castellanos 
Zúñiga, indicó que estas 
acciones forman parte de 
los trabajos que en semanas 
anteriores se habían iniciado 
en algunos puntos de la 
ciudad, pero con el fin de 
seguir dándole continuidad 
se continuaron con los 
trabajos de mantenimiento 
a los semáforos que 
presentaban fallas o algún 
tipo de desgaste.

Los trabajos se realizaron 
en los semáforos que se 
encuentran ubicados en 
la carretera Poza Rica-
Cazones, bulevar Adolfo 
Ruiz Cortines a la altura del 
fraccionamiento Gaviotas, 
en la calle Bermúdez, 
carretera Poza Rica-
Coatzintla, calle 8 norte y en 
la avenida 20 de noviembre 

REDACCIÓN NORESTE     
Poza Rica, Veracruz 

En busca de brindar 
una experiencia 
enriquecedora para 

niñas, niños y adolescentes 
durante las vacaciones, el 
Ayuntamiento de Poza Rica, 
a través de la Dirección de 
Turismo y Cultura, presenta 
su emocionante Curso 
de Verano. Con talleres 
y actividades lúdico-
recreativas, este curso es 
una oportunidad única 
para aprender mientras se 
divierten.

El curso se llevará a 
cabo del 31 de julio al 11 
de agosto, en un horario de 
09:00 a 13:00 horas.

Las inscripciones 
estarán abiertas hasta el 30 
de julio, con atención de 
lunes a viernes de 08:00 a 
18:00 horas. Los interesados 
pueden obtener mayores 
informes comunicándose al 
número telefónico 782 824 
1093.

El curso cuenta con 
maestros capacitados que 
estarán al frente de grupos 
divididos por edades, de 
4 a 8 años y de 9 a 15 años. 
Las actividades ofrecidas 
incluyen baile, artes 
plásticas, folclore, dibujo, 
teatro, música, canto, 
activación física, juegos 
y mucho más. El costo de 
participación es de 515 
pesos, garantizando una 
experiencia educativa y 
divertida.

Además, la Dirección 
del Deporte también 

presenta el Curso de 
Verano Deportivo 2023, 
que se llevará a cabo del 31 
de julio al 18 de agosto, en 
un horario de 09:00 a 14:00 
horas, con un costo de 850 
pesos. Las inscripciones 
se realizan directamente 

en la oficina de Dirección 
del Deporte, ubicada 
en la Unidad Deportiva 
"Cayetano Ledezma", en 
horario de 8am a 1pm.

Para obtener más 
información, se puede 
llamar al teléfono 782 251 

0826 o al 782 115 9134.
Este curso deportivo 

está dirigido a menores de 
5 a 14 años y se llevará a 
cabo de lunes a jueves en 

el Gimnasio Municipal 
"Miguel Hidalgo" y los 
viernes en la Unidad 
Deportiva "Cayetano 
Ledezma". Las actividades 

incluyen natación, 
gimnasia, fútbol, karate, 
yoga, béisbol, sóftbol, así 
como manualidades y otros 
talleres.

en la entrada y salida del 
Fraccionamiento Bosques 
de Santa Elena.

Destacó las principales 
razones por las que se 
registraran las fallas, son 
debido a que el cableado se 
encuentra quemado, cortos 
circuitos, derivado a las altas 
temperaturas que se han 
seguido registrando en estos 
días en la ciudad, por lo que 
se mantendrán pendientes 

al funcionamiento de los 
equipos.

Por otra parte manifestó 
que también se prohibió dar 
vuelta en “U” en el bulevar 
Lázaro Cárdenas esquina 
Ruiz Cortines, a la altura 
de la tienda departamental 
Coppel, esto debido a que 
representaba un riesgo tanto 
los peatones que cruzan por 
esta importante avenida 
como para los conductores.

Castellanos Zúñiga pidió 
a la población reportar los 
semáforos que se encuentren 
sin funcionar, pues a pesar de 
que los elementos realizan 
la revisión constante de los 
aparatos en ocasiones se 
descomponen cuando ya se 
cuenta con el resultado de la 
revisión, por lo que solicitó 
de su cooperación para dar 
aviso a los elementos o bien 
en las instalaciones.



Más de 1 millón para 
el Teba de Jiliapa II

Quema de pastizal 
está prohibida 

Tihuatlán4 a
Viernes 14.07.2023

Este trabajo se sale de control registrando  
fuertes incendios 

Inaugura Leobardo Gómez domo y cancha de usos múltiples

Esta administración impulsa la educación 

www.noreste.net 

JESÚS ALAN MENDOZA 
Tihuatlán, Veracruz 

El alcalde Leobardo 
Gómez González, este 
día hizo entrega de la 

obra de construcción del 
techado y área de impartición 
de educación física, en los que 
fueron ejercidos; 1 millón, 869 
mil, pesos y que beneficiará 
a los alumnos del Tele 
bachillerato de Jiliapa II.

El director de esta 
institución educativa, 
Bertoldo Sequera Morales, 
manifestó su agradecimiento 
a nombre de toda la población 
estudiantil, así como del 
personal docente, recalcando 
que, gracias a la intervención 
del alcalde, Leobardo Gómez 
González, este plantel se 
encuentra legalizado; “gracias 
señor alcalde por ayudarnos 
a regular los terrenos de esta 
escuela, la cual se encuentra 
totalmente legalizada ante las 
demás instituciones”, expuso.

Por su parte, a nombre 
de los alumnos, Evelyn 
Sarahí Bermúdez Almora, 
dijo que todos los alumnos 

JESÚS ALAN MENDOZA 
Tihuatlán, Veracruz 

Ante el registro de 
incendios en diversas 
zonas del municipio 

por las altas temperaturas 
y la surada que se registra 
en la actualidad, la quema 
de pastizales y basura en 
parcelas está totalmente 
prohibida a fin de evitar 
contingencias más severas.

El director de Protección 
Civil, Ismael Callejas 
Guzmán, mencionó que 
el fuerte incendio que 
se registró en una gran 
extensión de terreno en el 
ejido Ricardo Flores Magón, 

se congratulaban por la 
realización de esta obra que 
aportará mucho ante las 
actividades y que los protegerá 
de las inclemencias del clima.

“Estamos emocionados 
por la construcción del domo 
de nuestra cancha deportiva, 
debido a que es una obra de 
mucha utilidad para para 
realizar nuestras actividades 
diarias que nuestros maestros 
nos proponen, además que 
es un espacio para poder 
hacer actividades recreativas 
en nuestros ratos libres, 
ahora ya no sufriremos de 
las inclemencias de la lluvia, 
ya que este beneficio de la 
comunidad escolar nos podrá 
ayudar a realizar nuestros 
eventos”, concluyó.

En su participación, el 
alcalde Leobardo Gómez 
González, señaló que aquellos 
que tienen éxito se lo deben 
a la perseverancia, por lo 
que este día los reunió la 
clausura del fin de curso del 
ciclo escolar 2022-2023 y la 
inauguración de esta obra, la 
cual será de beneficio para 
comunidad educativa en el 

desarrollo de la conclusión 
de este domo participaron 
ciudadanos comprometidos 
con su comunidad.

“Ustedes serán una 
generación que tendrán 
mucho que contar, a ustedes 
les tocó vivir una pandemia, 
esa para todo el mundo fue 
una experiencia triste y 
lamentable, pero con todo 
esto, para ustedes no fue 
obstáculo; son triunfadores, 
cada día que se levantaron y 
dieron el primer paso para 
venir a su escuela hicieron uso 
de esa perseverancia. 

Tras felicitar y reconocer 
el trabajo de maestros y 
padres de familia, el alcalde 
Leobardo Gómez González, 
acompañado por directivos 
del plantel, de las autoridades 
auxiliares y demás ciudadanía, 
junto a los ediles, procedió 
a realizar el corte del listón 
con el que puso en marcha el 
funcionamiento de esta obra 
que será de gran beneficio 
para toda la población y 
alumnos de Castillo de Teayo.

Gracias a la gestión del 
DIF Municipal 

aunado a otros que se han 
atendido en el municipio, 
sin duda que obliga exhortar 
a la población o dueños de 
hectáreas evitar la quema en 
hora pico y en la tarde, que 
es cuando sopla el viento.

“la hierba seca, basura y el 
plástico en esta temporada 
de calor son parte esencial 
para un incendio, más 
cuando la persona no aplica 
las medidas preventivas 
adecuadas, lo cual se sale 
de control y el fuego abarca 
varias extensiones, inclusive 
con el riesgo de llegar a 
zona urbanizadas, de ahí la 
disposición de exhortar en 
la paralización de quema 

del pasto”, precisó.
Callejas Guzmán, dijo 

el llamado es en general, 
inclusive, quienes en sus 
casas les gusta quemar 
gran cantidad de basura 
y ramas, situación que en 
esta temporada se considera 
de peligro, mismo que se 
puede evitar aplicando otras 
alternativas adecuadas.

Agregó, en los últimos 
días Protección Civil y 
el cuerpo de bomberos 
han tenido mucho 
movimiento con el registro 
de incendios no solo en 
cabecera municipal, zona 
conurbada, sino en algunas 
comunidades.
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Habitantes solicitan a PEMEX el pavimento de 600 metros, guarniciones y banquetas 

Niños y adultos mayores deben evitar  
los rayos del sol

En el ejido San Miguel Mecatepec de Tihuatlán 

TEQUILA PERSONALIZADO                                                                                    
100% AGAVE

BOTELLA PERSONALIZADA HECHA POR  
ARTESANOS, GRABADA SOBRE LA  

TÉCNICA PUNTA DIAMANTE, PUEDEN LLEVAR EL LOGOTIPO Y LA FRASE QUE EL 
CLIENTE REQUIERA

                                                         
HAS  ESA OCASIÓN ESPECIAL Y DA UN REGALO EXCEPCIONAL

SIGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES

DON RAMÓN PERSONALIZA DON RAMÓN PERSONALIZA TEQUILADONRAMON.PERSONALIZATEQUILA 2294200800 227 109 3494
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SE RENTA CASA
$13,000

- Sala  
comedor
- Cocina
-3 recámaras
-Cuarto de 
TV
-Cuarto de 
servicio
-Cuarto  
de lavado

-3 baños 
completos  
y un medio 
baño
-Cochera 
para 2 autos 
-Climas  
minisplits  
en todas las 
áreas

Ubicación  
Fraccionamiento  

Lomas Residencial 
Poza Rica, Veracruz Informes al Cel. 7828880187

SE VENDE
DEPARTAMENTO

1er piso
-2 recámaras 
-2 baños 
-sala 
-cocina 
-comedor 
-cuarto de      
 lavado

EN LOMAS RESIDENCIAL 

Informes al Cel. 
7828880187

JESÚS ALAN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz 

Un grupo de habitantes 
de la calle Tuxpan 
del ejido San Miguel 

Mecatepec se manifestaron 
de forma pacífica este 
mediodía en demanda 
contra Petróleos Mexicanos 
a fin de que les rehabilite 
600 metros de este acceso, 
guarniciones y banquetas, 
además de drenaje, agua 
potable y alumbrado público.

El presidente del 
comisariado ejidal, Ángel 
García Trejo, preciso 
que son 200 familias las 
que constantemente se 
ven afectadas por la calle 
deteriorada, más en tiempo 
de lluvias, donde niños, 
adultos mayores tienen que 
caminar sobre el lodo para 
llegar a sus domicilios o 
escuela.

JESÚS ALAN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz 

Los niños y adultos 
mayores deben evitar 
los fuertes rayos de 

sol, ya que un golpe de calor 
sin las medidas preventivas 
adecuadas puede ser mortal, 
ante ello el Sector Salud 
exhorta a la población 
hidratarse constantemente.

De acuerdo al director de 
la clínica Bicentenario, Adán 
Cruz de Jesús, en el marco 
de la Jornada Nacional de 
Salud Pública se intensifica la 

Golpe de calor 
puede ser mortal 

Manifestación en la calle Tuxpan 
La gestión se deriva por 

la perforación de pozos en 
la plataforma Mecatepec 45, 
pozos Poza Rica 258, lo cual 
afecta la calle Tuxpan con 
unidades pesadas, ruido día 
y noche, mal olor y posible 
contaminación que podría 
afectar a niñas y niños, 
lugar donde también está 
ubicado el pozo 15, el cual 
por muchos años ha estado 
en el abandono.

“Tenemos confianza en 
la empresa de lograr un 
acuerdo con el acercamiento 
y dialogo con un gestor, 
tal y como ocurrió años 
atrás con la calle Nautla, 
la cual finalmente fue 
pavimentada, lo mismo 
sucede en el acceso a 
Microondas, cuyas unidades 
de PEMEX constantemente 
lo destruyen debido a los 
trabajos similares en los 
pozos que se localizan en 

esta zona”, refirió García 
Trejo.

Por su parte la presidenta 
del comité pro.- mejora de 
la calle Tuxpan, Karina 
Casanova Cruz, destacó que 
sin importar el fuerte calor, 
mujeres de avanzada edad se 
unieron a la manifestación 
a fin de lograr un acuerdo 
de las obras señaladas con 
Petróleos Mexicanos, la cual 
es una empresa responsable, 
que es de los mexicanos y por 
lo mismo debe responder.

Agregó con la 
confianza de lograr una 
respuesta favorable para el 
mejoramiento de la calle, 
la cual está en deterioro 
permanente por los trabajos 
que se realizan, aunados al 
peligro que representa en 
las 200 familias que todas 
las noches caminan bajo 
la oscuridad y entre las  
piedras.  

información sobre el uso del 
suero vida oral, electrolitos 
o en su caso beber agua en 
abundancia a fin de evitar la 
deshidratación.

“A la fecha se han  
atendido casos de personas 
con este tipo de síntoma, sin 
embargo ante la oportuna 
intervención es como 
se han evitado cuadros 
complicados en su organismo, 
principalmente en la gente 
del campo, obreros, albañiles, 
quienes están más expuestos 
a las altas temperaturas”, 
refirió.

Comentó, aunque se 
anuncian algunas lluvias, el 
calor seguirá en los siguientes 
meses, por ello la necesidad 
de orientar a la población 
sobre las acciones preventivas 
que debe llevar a cabo con el 
fin de evitar un golpe de calor.

Finalmente señaló en lo 
que respecta a Tihuatlán al 
momento no se ha registrado 
ninguna muerte por esta 
causa, de ahí el esfuerzo 
permanente que se viene 
aplicando en los diversos 
sectores de la cabecera 
municipal.



Debate6 a
Tras la verdad

La insoslayable brevedad 

Alma grande

Retomado de El Financiero por su buen humor

www.noreste.net 

Conflictos 
políticos fuera de 
proceso electoral

Cui y Eric moralmente 
derrotados

El peso político 
del peso

HÉCTOR PARRA RODRÍGUEZ 

JAVIER ROLDÁN DÁVILA 

ÁNGEL ÁLVARO PEÑA 

Y como dijo el clásico de Macuspana: te pareces tanto al PRI, 
que no puedes engañarme 

Necesario expulsar la corrupción del periodismo, lastima y 
debilita la libertad de expresión.

Los criterios emitidos en esta sección son responsabilidad única de sus autores

Morena promovió 
ante el INE que 
se sancione al 

PRD y a Silvano Aureoles 
Conejo, porque expresó sus 
intenciones de contender 
como candidato a la 
Presidencia de la República. 
La Sala Superior del TEPJF, 
dio a conocer el proyecto de 
sentencia por medio del cual 
le niega el derecho a Morena, 
no le da la razón a Morena. 
Quería, al menos una llamada 
de atención por medio de 
alguna medida cautelar.

Mientras hace el ridículo 
Mario Delgado, López 
Obrador, hace campaña tanto 
política como electoral por 
demás descaradamente desde 
la tribuna de la Presidencia 
de la República, en favor de 
los aspirantes morenistas a la 
candidatura a la Presidencia.

Simultáneamente 6 
aspirantes por Morena se 
disputan la candidatura; 
4 morenistas, un petista y 
el gris del partido verdoso; 
contienden por alcanzar 
el sueño de la candidatura, 
recorriendo el país, gastando 
millones de pesos en 

Para algunos el peso 
mexicano tiene vida 
propia y se fortalece 

o debilita de acuerdo a su 
condición física, alimentación 
o su ejercicio diario, con 
titulares en los medios como 
“El peso le echa ganas”, o 
“gana terreno”, que parecieran 
otorgarle méritos particulares 
a una moneda fuera de todo 
su contexto político, social y 
económico.

Ante la politización de todo 
acontecimiento en México, a la 
paridad entre el peso y el dólar 
se le quiere dar interpretaciones 
únicamente políticas, como si se 
tratara de un fenómeno natural, 
un terremoto o un huracán, 
cuando en realidad obedece 
a mecanismos financieros 
precisos y medidas económicas 
medibles, que impulsan su 
reducción en la paridad con la 
moneda más fuerte del mundo.

Pero a la hora de criticar 
esa fortaleza del peso sobran 
contextos e historias, como el 
hecho de que cada vez que vale 
menos el dólar en relación al 
peso, y el dinero de las remesas 
de los mexicanos trabajando en 
el extranjero pueden comprar 
menos productos en nuestro 
territorio, lo cual quieren 
mostrar como un problema 
nacional y de incremento a la 
pobreza.

La conciencia de los 
trabajadores mexicanos respeto 
al fortalecimiento del peso ha 
obligado a aumentar el número 
de dólares para que lejos de 
reducir el consumo de sus 
familiares se incremente. Pero 
éste es solo una de las historias 
que tratan de esconder que el 
dólar cada día vale menos y está 

El zape, propinado 
por el presidente 
López Obrador, a Eric 

Cisneros, secretario de 
Gobierno en Veracruz, fue, 
literalmente, una chuza 
que se llevó por delante 
al gobernador Cuitláhuac 
García que, está convertido, 
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a punto de tocar la barrera de 
los 16 pesos, luego de haberlo 
encontrado el actual gobierno, 
en 2018, en 25 pesos por dólar.

La disciplina en el gasto, 
la ausencia de préstamos al 
extranjero, la cancelación de 
impuestos nuevos, son sólo 
parte de esta situación que 
arroja el fortalecimiento de 
nuestra moneda y de nuestra 
economía.

Otros autodenominados 

analistas en finanzas que 
tomaron los medios por 
asalto desde administraciones 
anteriores, aseguran que 
no es ningún mérito que 
el dólar esté barato para los 
mexicanos porque el dólar se ha 
depreciado en todo el mundo, 
lo cual es mentira. Ahora, 
ante la aparición de las fuerzas 
económicas de Rusia y China, 
el rublo y el yuan, –también 
denominada renmimbi, que 

quiere decir, el dinero del 
pueblo–, le arrebatan al dólar 
la posibilidad de ser la única 
moneda de compra venta en el 
comercio internacional, pero 
esto nada tiene que ver con la 
fluctuación de la moneda, y 
menos en México, con quien 
Estados Unidos comparte 
más de tres mil kilómetros 
de frontera y es uno de sus 
principales socios comerciales.

El caso y la consigna radica 

en reducir los méritos que el 
logran que el peso regrese al 
precio justo frente al dólar, 
que no es la única moneda con 
la cual ha mostrado el peso 
fortaleza, también ha bajado 
el euro y otras monedas, que 
los analistas de los medios 
parecen desconocer. También 
desconocen que, desde Porfirio 
Díaz, México ha pedido 
prestado al extranjero dinero, 
lo cual condiciona la política 
económica de nuestro país, 
pero eso no lo dicen aunque 
hayan vivido crisis importantes 
durante su cobertura en la 
fuente de la que dicen ser 
expertos.

Miguel de la Madrid vendió 
la política económica a cambio 
de créditos con el FMI, pero 
nadie quiere recordarlo en esas 
páginas.

El peso tiene historia, marco 
legal, significados políticos, 
pero, sobre todo representación 
económica que quieren hacer 

a un lado los enemigos de una 
economía que se les fue de las 
manos. Porque ahora deben 
dar cuenta de una paridad del 
peso frente al dólar quienes 
aseguraban que con la llegada 
del actual gobierno el peso 
estaría a 50 pesos por dólar.

Porque ahora a los 
mecanismos económicos han 
optado por darle significados 
ideológicos a algo que es 
tangible y comprobable a los 
ojos de todos, claro, menos a la 
visión de los necios.

PEGA Y CORRE
José Ángel Gurría considera 

buena idea anunciar que 
el Frente Amplio opositor 
mantendrá los apoyos sociales, 
como si éstos no estuvieran ya 
garantizados en la Constitución, 
y ahora se dicen protectores 
de una ayuda a la población 
a la que siempre se negaron 
rotundamente… 

Esta es opinión personal del 
columnista

publicidad. Y así acusaron a 
Silvano Aureoles y al PRD. 
Así la doble moral de los 
morenistas encabezados por 
AMLO y Mario Delgado.

Las escaramuzas o fintas 
entre partidos y políticos, 
intentando doblegar a sus 
contrincantes antes de 
que inicie la verdadera 
contienda electoral. Buscan 
la descalificación mutua. El 
INE, no puede contener la 
embestida del desorden que 
originó el mismo Andrés 
López y sigue violentando 
las normas para posicionar 
política y mediáticamente 
a sus “corcholatas”, 
quebrantando las reglas, 
ensuciando el juego, haciendo 
trampas, vituperando, 
calumniando y todo desde 
la misma Presidencia de la 

República.
Por eso la señora 

Guadalupe Taddei prefiere 
quedarse callada después de 
que fue a entregar “su INE” 
a la voluntad presidencial, 
quien sin vergüenza alguna 
se presentó en los salones 
del Palacio Virreinal, donde 
cohabita López con su familia. 
Eso es no tener vergüenza. 
Se extraña la templanza y 
conocimiento en la materia 
de los exconsejeros Lorenzo 
Córdova y Ciro Murayama. 
Con la izquierdista todo lo 
peor se puede esperar, aunque 
seguramente teme la reacción 
de la sociedad civil que sigue 
defendiendo al INE, no a 
Taddei, por agachona con 
AMLO.

Dentro del caos político-
electoral originado, 

propiciado e impulsado por 
el Presidente de la República, 
se suman a desorden muchos 
periodistas, quienes, por no 
perder la “nota” andan a la 
casa de los “aspirantes”, los 
promueven y pelean por 
las entrevistas. Entre ellos 
está Joaquín López, harto 
protagónico desde siempre. 
Aun lo recuerdo cuando 
pasaba a Gobernación por su 
“bolsa de pan”; dentro de ella 
había dinero que recibían 
algunos periodistas en 
pequeñas bolsas.

Claro que jamás lo 
reconocerán, así son algunos 
en el medio periodístico y 
vaya que lo conozco desde 
dentro muy ben.

Joaquín López suele ser 
igual de soez que AMLO, 
golpeador en las entrevistas. 

Dueño de la verdad. Regaña 
a sus invitados, los exhibe, 
no los deja hablar. También 
amante del poder, no en balde 
se le conoció a la prensa como 
el “cuarto poder”. Descalifica 
y califica según su “amplia 
experiencia” de pugilista en 
el ring mediático. Inclina sus 
preferencias en relación a sus 
intereses “contractuales”.

Por ejemplo, López, o sea 
Joaquín, no le ve viabilidad 
al Frente Amplio por México 
y tunde a los dirigentes de 
los partidos políticos, con 
enjundia descalifica tanto al 
dirigente del PRI, como al del 
PAN y del PRD. Pareciera que 
solo él y nadie más que él sabe 
el camino para el triunfo en 
las elecciones del 2024.

Joaquín busca la nota 
para él, para su empresa; 
también miente en cuanto 
a los supuestos millones 
de seguidores en sus redes 
sociales, en todas se mete, se 
promociona. Es u negocio, 
no es filántropo de la 
información, es negociante de 
la comunicación.

Ayer martes, Joaquín 
López despotricó en contra 
de Xóchitl Gálvez, porque 
no aceptó la entrevista con el 
periodista, refirió que pronto 
cambió, allá ella, se la pierde. O 
sea, la entrevista con Joaquín 
es obligada, de lo contrario 
también es vituperado aquel 
que no puede asistir o tomar 
el teléfono. La “estrellita” de 
la radio se molestó. Xóchitl 
se justificó por la carga de su 

agenda de trabajo, quien ya 
recorre el país, razón por la cual 
le era imposible la entrevista 
en el momento programado 
por el entrevistador. Eso fue 
más que suficiente para que 
descalificara a la senadora 
Gálvez.

También impera el 
autoritarismo en el medio 
periodístico y Joaquín López 
es experto en practicar la 
misma actitud del propio 
López Obrador.

Así las cosas, no solo se 
generan conflictos entre 
políticos, también con uno que 
otro periodista pedante que 
cree ser dueño de la verdad y 
poseer autoridad “moral” para 
obligar a quienes les place 
acepten las entrevistas, so 
pena de castigarlos por medio 
del micrófono.

Otro cáncer que debe 
erradicarse. También 
desde esas trincheras se 
ejerce el autoritarismo y la 
corrupción; el periodismo 
debe ser objetivo, profesional, 
desinteresado; siempre 
apegado a la verdad, no a 
los intereses personales ni 
empresariales, tampoco 
sujetarlo a los valores 
económicos del mercado de la 
información.

Vaya que conozco a muchos 
que se han enriquecido con 
el uso de malas prácticas del 
periodismo: la corrupción. 
El bien mayor, proteger la 
libertad de expresión.

Esta es opinión personal 
del columnista

justamente, en rehén del 
mentado funcionario. 

En este sentido, el 
tabasqueño hizo una severa 
crítica al despilfarro de 

recursos que realiza Cisneros, 
dizque promoviendo un 
libro de su autoría (ya 
saben, la ‘vocación literaria’ 
tan de moda en ciertos 

funcionarios), que habla de la 
negritud en Veracruz. 

Así las cosas, el Tlatoani 
le pegó una exhibida 
proverbial, al decir que un 

secretario de gobierno no 
debe hacerse publicidad 
y que, en caso contrario, 
renunciar al cargo era la 
salida, más claro, imposible. 

Lo peor del caso, es que,  
a la reprimenda 
 presidencial, se sumaron 
otros actores, como Juan 
Javier Gómez Cazarín y 
Manuel Huerta, quienes 
también expresaron su 
desacuerdo con las viejas 
prácticas de auto promoverse 
con recursos de dudosa 
procedencia, eso de que los 
espectaculares se pagan 
con las regalías del libro en 
comento, es una charada. 

No obstante, fiel a su 

subordinado, el Cui tuvo que 
salir a protegerlo, al señalar 
que toda la propaganda para 
promoverlo será removida, 
además, aclaró que Eric 
no tiene aspiraciones 
electorales, o sea, se mató 
solito. 

La lectura final, es que 
la estrella del dúo dinámico 
de la entidad, comienza a 
declinar y otra se posiciona 
en el firmamento, sea Nahle 
o Gutiérrez (¡ni imaginarnos 
un Yunes!), el futuro no 
es promisorio para los 
ocurrentes y envalentonados 
personajes…ya se verá. 

Esta es opinión personal 
del columnista
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Presenta Verónica Pulido Herrera iniciativa que reformaría el Código Penal y la Ley de Acceso  
de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia.

El estado es uno de los principales productores de miel a nivel nacional, 
según estadísticas publicadas en el Atlas Nacional, destaca Maribel Ramírez 

Topete.
REDACCIÓN NORESTE 
Xalapa, Veracruz  

Con la finalidad de 
actualizar el marco 
legal estatal en materia 

de regulación de plaguicidas, 
restringir su uso y prever 
la protección de los agentes 
polinizadores, la diputada 
Maribel Ramírez Topete, 
presentó una iniciativa de 
decreto que reforma diversas 
disposiciones de la Ley Apícola 
para el estado de Veracruz de 
Ignacio de la Llave.

En el uso de la voz, la 
legisladora expuso que 
en 2019 la Comisión 
Nacional de los Derechos 
Humanos (CNDH),  emitió 
una recomendación a los 
titulares de la Secretarías del 
Medio Ambiente y Recursos 
Naturales, de Agricultura y 
Desarrollo Rural, Comisión 
Federal para la Protección 
Contra Riesgos Sanitarios, 
y del Servicio Nacional 
de Sanidad, Inocuidad y 
Calidad Agroalimentaria; 
por la omisión de acciones 
de carácter normativo, 
administrativo y de políticas 
públicas en la regulación en 
el manejo de los plaguicidas 
nocivos para la salud.

A su vez, destacó que en 
esa recomendación se hizo 
un llamado al Congreso de 
la Unión para considerar y 
realizar las modificaciones 
necesarias en las diversas leyes 
en la materia para fortalecer y 
proteger dicha actividad.

REDACCIÓN NORESTE 
Xalapa, Veracruz  

La diputada Verónica 
Pulido Herrera 
presentó al Pleno de 

la LXVI Legislatura una 
iniciativa con proyecto de 
decreto que reforma diversas 
disposiciones del Código 
Penal y de la Ley de Acceso 
de las Mujeres a una Vida 
Libre de Violencia, ambos 
del estado de Veracruz, para 
que las órdenes de protección 
sean dictadas oportunamente 
por la autoridad y con ello 
salvaguardar la integridad de 
las mujeres.

De acuerdo con la 
propuesta legislativa, se 
prevé reformar el Artículo 
154 Quáter del Código Penal 
para obligar al Ministerio 
Público a ordenar, fundada y 
motivadamente, las órdenes 
de protección en todos los 
delitos de violencia contra 
las mujeres y no solo en los 
de violencia familiar, “esto 
para que todas aquellas que 
acudan a denunciar tengan 
garantizada su integridad”.

También, se busca 
adicionar la fracción VII al 
Artículo 348 Quáter con la 
finalidad de incorporar como 
delito contra la procuración 

Propone Diputada órdenes de protección 
a mujeres, en todos los delitos

Presenta Diputada 
iniciativa que fortalecería 
la Ley Apícola de Veracruz

de justicia al servidor público 
que omita indebidamente 
otorgar las medidas u órdenes 
de protección cuando la 
víctima esté en peligro, 
tratándose de delitos de 
violencia contra las mujeres, 
niñas, niños, adolescentes, 
integrantes de pueblos o 
comunidades indígenas, 
personas con discapacidad o 
personas mayores.

Lo anterior, para obligar al 
Ministerio Público a emitir 
dichas medidas y proteger a 
las mujeres y a los grupos en 
situación de vulnerabilidad.

Por otra parte, plantea 
modificar el Artículo 42  
de la Ley de Acceso de las 
Mujeres a una Vida Libre 
de Violencia para el estado 
con el objeto de establecer 
que a solicitud de la víctima, 
o de cualquier persona, 
y ante la ocurrencia de 
un tipo o modalidad de 
violencia de género, las 
autoridades administrativas, 
el Ministerio Público o los 
órganos jurisdiccionales 
competentes, deberán 
otorgar las órdenes de 
protección, en el momento 
en que tengan conocimiento 
del hecho de violencia 
presuntamente constitutivo 
de un delito o infracción, que 

ponga en riesgo la integridad, 
la libertad o la vida de las 
mujeres o niñas.

Debe evitarse, en todo 
momento, que la persona 
agresora, directamente o a 
través de algún tercero, tenga 
contacto de cualquier tipo o 
medio con la víctima.

En su participación, la 
legisladora Verónica Pulido 
puntualizó que las mujeres 
víctimas de delitos o de 
violencia acuden a denunciar 
con la expectativa razonable 
de obtener justicia, pero 
que en la mayoría de los 
casos lo hacen con el fin de 
ser protegidas mediante las 
medidas u órdenes que la 
autoridad puede dictar para 
tal fin.

“Lo cual es un derecho de 
las víctimas, de conformidad 
con lo dispuesto por el 
numeral 109 fracción X 
del Código Nacional de 
Procedimientos Penales, 
ordenamiento adjetivo que 
rige en todas sus etapas el 
proceso penal”, añadió.

Previamente, la Diputada 
aseveró que en la entidad 
y en el país prevalece la 
falta de presentación de 
denuncia por delitos y aludió 
a los datos de la Encuesta 
Nacional de Victimización y 

Percepción sobre Seguridad 
Pública (ENVIPE) 2022 
del Instituto Nacional de 
Estadística y Geografía 
(Inegi) que presenta una cifra 
estimada de 1 millón 145 mil 
599 delitos cometidos, con un 
estimado de denuncias del 
8.8 por ciento.

En el 76.5 por ciento de 
los casos se inició carpeta de 
investigación, traduciéndose 

ello en que solamente existió 
el inicio de una carpeta en 
el 6.8 por ciento de los casos 
y en el 50.8 por ciento de 
dichas carpetas no ocurrió 
nada o no se continuó con la 
investigación.

La iniciativa fue turnada, 
para su estudio y dictamen, a 
las Comisiones Permanentes 
Unidas de Justicia y Puntos 
Constitucionales y para 

la Igualdad de Género. Se 
adhirieron a la propuesta 
las diputadas Anilú Ingram 
Vallines, Arianna Guadalupe 
Ángeles Aguirre, Ruth 
Callejas Roldán, Nora Jéssica 
Lagunes Jáuregui, Itzel 
Yescas Valdivia y Maribel 
Ramírez Topete, así como 
los diputados Hugo González 
Saavedra y Jaime Enrique de 
la Garza Martínez.
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A LA VENTA DEL VIERNES 14  AL MARTES 18 DE 
JULIO DE 2023 HASTA LAS 15:00 HORAS.

JUEGOS DEL MARTES 18 AL VIERNES 21 DE 
JULIO DE 2023.

Puntos acumulados
al 13 de julio de

2023.
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En este sentido, aseguró, 
“es importante adecuar y 
robustecer la legislación local, 
toda vez que Veracruz es uno 
de los principales productores 
de miel en México, de acuerdo 
con estadísticas publicadas 
en el Atlas Nacional, en el 
periodo de 2003 a 2019”, 
subrayó.

De acuerdo con la 
iniciativa, se propone realizar 
acciones con enfoque de 
precaución, disminuir el 
riesgo de los polinizadores, 
tales como la adopción 
de prácticas de aplicación 
específicas, promoción del 
manejo integrado de plagas, 
educación a agricultores y 
evaluación de riesgos.

Así como la 
implementación de políticas 
destinadas a reducir el uso 
intensivo de plaguicidas, tanto 
por su toxicidad, como por 
los niveles de exposición que 
conllevan los riesgos para la 
sociedad y los ecosistemas.

La diputada Maribel 
Ramírez aseveró que en 
Veracruz la apicultura es una 
fuente laboral y de ingreso 
para las personas dedicadas 
a la cría, manejo, cuidado y 
explotación de abejas; por esta 
razón, consideró, importante 
implementar acciones que 
favorezcan la conservación y 
protección de esta actividad, 
impulsando iniciativas que 
establezcan la regulación, 
vigilancia, buen uso o, en 
su caso, la prohibición de 
plaguicidas.

A la iniciativa, turnada 
para su estudio y dictamen 
a la Comisión Permanente 
de Desarrollo Agropecuario, 

Rural y Forestal, se adhirió 
la diputada Verónica Pulido 
Herrera y el diputado Hugo 
González Saavedra.
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Más de 300 alumnos beneficiados con pavimentación de calle.

Formarían parte del Consejo Estatal y serían un mecanismo de prevención y control de siniestros en el territorio 
estatal, afirma Juan Enrique Santos Mendoza.

Inaugura Neto García 
obras de impacto social 

para el bienestar de todos

Plantea Diputado creación de Consejos 
Municipales de Prevención de Accidentes

REDACCIÓN NORESTE        
Venustiano Carranza, Puebla  

Con una inversión de 2 
millones 869 mil 983 
pesos, se construyó la 

pavimentación con concreto 
hidráulico, así como la 
rehabilitación de drenaje 
sanitario y agua potable de 
la calle Miguel de la Madrid, 
en la cabecera municipal, 
que beneficia a más de 300 
alumnos y personal docente 
del Colegio de Estudios 
Científicos y Tecnológicos 
del Estado de Puebla, que 
durante 25 años sufrieron las 
dificultades que ocasionaba el 
lodo en época de lluvias para 
tener que llegar diariamente 
al plantel. 

La inauguración de esta 
importante obra estuvo 
a cargo del presidente 
municipal Ernesto García 
Rodríguez, quien manifestó 
que su gobierno da prioridad 
a las obras con el respaldo del 
cabildo, obras de alto impacto 
social. Agradeció la confianza 
que han depositado en él, los 

REDACCIÓN NORESTE        
Xalapa, Veracruz  

El diputado Juan Enrique 
Santos Mendoza presentó 
al Pleno de la LXVI 

Legislatura una iniciativa de 
Decreto que reforma la Ley de 
Salud del estado de Veracruz 
para establecer, de acuerdo con 
la disponibilidad presupuestal 
de los municipios, la creación 

padres de familia y maestros.
De la inversión, 2 

millones 313 mil 290 pesos 
del Fondo de Aportaciones 
para la Infraestructura Social 
Municipal (FAISMUN) 2023, 
se realizó la pavimentación 
que contempla la 
construcción de 259.20 m3 
de pavimento con concreto 
hidráulico del km 0+000 
al 0+192 km, con un ancho 
de 9 metros, espesor de 15 
cm, la construcción de 384 
metros de guarnición de 

concreto simple, así como 
el suministro y colocación 
de pintura tipo tráfico en 
guarniciones.

Mientras que, para la 
rehabilitación de drenaje 
sanitario y agua potable, se 
utilizaron 556 mil 693 pesos, 
también del FAISMUN 
2023, contemplando 5 pozos 
de visita común a diferentes 
profundidades, suministro e 
instalación de 182.50 metros 
lineales de tubo pvc sanitario 
de 8" y 120 metros lineales 

de tubo pvc sanitario 6", para 
descargas domiciliarias, 
suministro e instalación de 
tubo pvc hidráulico de 2" 
de 245 metros lineales, así 
mismo la colocación de dos 
válvulas y dos registros de 

tabique rojo recocido.
Padres de familia, 

maestros y alumnos, 
agradecieron la gestión 
del presidente municipal 
Ernesto García, por lograr la 
pavimentación de la calle por 

la que estuvieron esperando 
muchos años.

Cabe mencionar la 
presencia de regidores, 
presidentes auxiliares, 
y vecinos de la cabecera 
municipal.

de los Consejos Municipales 
de Prevención de Accidentes, 
en demarcaciones con más de 
70 mil habitantes.

De acuerdo con la propuesta 
legislativa, se prevé reformar el 
último párrafo del artículo 129 
de la Ley en comento, para que 
dichos Consejos Municipales 
formen parte del  Consejo 
Estatal para la Prevención 
de Accidentes, estableciendo 

mecanismos efectivos de 
prevención y control de 
siniestros o percances en el 
territorio estatal.

En la Tribuna, el diputado 
Santos Mendoza explicó que 
el Consejo Estatal para la 
Prevención de Accidentes, 
coordina sus trabajos con el 
Consejo Nacional para la 
Prevención de Accidentes, 
dentro del marco de los 
Sistemas Nacional y Estatal 
de Salud. Sin embargo, 
indicó, la normativa local no 
mandata una coordinación o 
atribución con los municipios, 
dando como resultado que 
únicamente Tuxpan, Orizaba, 
Córdoba, Minatitlán y Poza 
Rica cuenten con dichas 
figuras.

Asimismo, puntualizó 
que los ayuntamientos son 
los gobiernos más próximos 

y cercanos a la población, por 
lo que resulta indispensable 
que articulen políticas 
públicas y acciones en materia 
de prevención y control 
de accidentes, toda vez que 
conocen mejor la geografía 
territorial, las condiciones 
económicas, sociales y los 
factores y zonas de riesgo.

La adición del Título Octavo 
denominado De los Consejos 
Municipales de Prevención de 
Accidentes, a la Ley de Salud 
estatal, prevé que los Consejos 
Municipales de Prevención de 
Accidentes sean instalados por 
los Ayuntamientos al inicio de 
cada periodo constitucional 
y a más tardar el último 
día hábil del mes de marzo, 
siendo integrados por la o el 
Presidente Municipal, del 
Sistema para el Desarrollo 
Integral de la Familia, la o el 

edil a cargo de la Comisión 
Municipal de Tránsito y 
Vialidad, quien fungirá como 
Secretario Técnico.

Además, de la o el edil 
a cargo de la Comisión 
Municipal de Salud y Asistencia 
Pública, que se desempeñará 
como Coordinador General, 
así como por las y los ediles 
con Comisiones Municipales 
relacionadas al objeto del 
Consejo; representantes de 
Universidades, Institutos 
Tecnológicos, del sector 
empresarial, asociaciones 
civiles, instituciones del 
gobierno federal y estatal, 
cuyas atribuciones tengan 
relación con las acciones objeto 
del Consejo.

En su integración, 
también se contará con 
la Directora del Instituto 
Municipal de la Mujer, la o el 

Director de Comunicación 
Social y un representante 
de la Jurisdicción Sanitaria 
correspondiente al municipio 
de que se trate. Deberán 
sesionar por lo menos una vez 
cada tres meses dentro de los 
primeros diez días hábiles y en 
forma extraordinaria, según 
sea necesario.

“Si bien los accidentes no 
pueden evitarse, tenemos 
que sumar esfuerzos para 
que estos no sean fatales y 
tengan la menor cantidad de 
víctimas o daños materiales, 
y eso solo lo podemos hacer 
trabajando coordinados desde 
los municipios veracruzanos”, 
concluyó el legislador.

La iniciativa fue turnada 
para su estudio y dictamen a 
las Comisiones Permanentes 
Unidas de Salud y Asistencia y 
de Gobernación.
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Este sábado, en la explanada de la presidencia municipal

A las 9 de la mañana iniciará esta Jornada de Consumo Solidario

Campesinos de 
Tuxpan ofrecerán 
productos frescos 

del campo 

Eventos deportivos generan ocupación 
de hoteles cercana al 100% en Xalapa 

Alcaldesa de Veracruz pide que la SEV 
instale cámara de vigilancia en escuelas

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan Veracruz 

El próximo sábado 
15 de julio, Tuxpan  
será sede de la Jornada 

de Consumo Solidario, 
donde productores de 
Tuxpan y municipios 
de la región podrán 
comercializar una gran 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan Veracruz 

La alcaldesa, Patricia 
Lobeira Rodríguez, 
solicitó a la Secretaría 

de Educación de Veracruz 
(SEV), instalar cámaras 
de de videovigilancia que 
se conecten a un centro 
policial, para tratar de 
mitigar el alza de robos en 
los planteles educativos.

La panista mencionó 
que la seguridad en el 
municipio de Veracruz 
está dividida polígonos, los 
últimos reporte de robo 
a escuelas han sido en la 
zona que le corresponde a 
la Secretaría de Seguridad 
Pública (SSP), y excusó a la 
Policía Municipal, ya que 
dijo lo pueden intervenir 
en dicha área.

“El tema de cámaras  
se les ha solicitado muchas 
veces porque tenemos 
muchos robos a las escuelas 

variedad de productos del 
campo y agroecológicos. 

Este evento, que es 
organizado por la Secretaría 
de Desarrollo Agropecuario, 
Rural y Pesca (SEDARPA) 
y el H. Ayuntamiento de 
Tuxpan, se realizará en la 
Plaza Cívica Municipal, 
a partir de las 9:00 de la 
mañana.

Participarán Escuelas 
Campesinas de Zapotal 
Zaragoza, Francisco I. 
Madero, Zapote Domingo, 
Laja del Tubo, Banco de 
Calichar, Montemorelos, 
Héroes de Chapultepec 
y Ceiba Rica; así como 
productores de Álamo y 
Tamiahua. 

Se estarán ofreciendo 

productos frescos del 
campo, verduras, futas 
de temporada, productos 
artesanales y demás.

El objetivo de esta 
jornada es generar 
espacios idóneos para 
que productores puedan 
ofertar su mercancía sin 
intermediarios, y reactivar 
la economía regional.

HÉCTOR JUANZ 
Xalapa, Veracruz 

Durante el último 
año repuntó la 
ocupación hotelera 

en Xalapa gracias a los 
eventos deportivos, destacó 
el director de Turismo 
del Ayuntamiento en esta 
capital, Josué Vásquez 
González.

"No hay registro alguno 
de haber alcanzado una 
ocupación en un mes de casi 
el 100 por ciento en la ciudad, 
realmente fue algo inédito y 
esto se debe a este segmento 
deportivo" destacó. 

Actualmente son 130 los 
hoteles en los que se ofrecen 
más de 4 mil habitaciones 
a los visitantes de a esta 

ciudad que tiene la capacidad 
de hospedaje suficiente 
para el turismo nacional y 
extranjero, destacó:

"Es un destino que tiene 
una importante capacidad 
hotelera para albergar un 
número importante de 
asistentes". 

Los eventos culturales 
y deportivos realizados 
durante el último año en 
esta capital han generado 
una importante derrama 
económica, destacó el 
funcionario municipal, 
quien recordó que en julio 
del año pasado inició en 
esta ciudad la estrategia 
para incentivar el turismo 
deportivo:

"En aquel entonces 
apostábamos que este 

segmento era el que iba a 
incidir y a lo largo de este año 
tenemos grandes resultados 
y básicamente los más 
medibles son en cuanto a 
ocupación hotelera" explicó. 

Actualmente se realiza el 
Torneo Nacional de Béisbol 
en el Estadio Colón al que 
llegaron mil personas, en el 
complejo Omega se lleva a 
cabo el Campeonato Estatal 
de Gimnasia Rítmica con la 
participación de 300 atletas 
que junto a sus acompañantes 
dobla la cifra de visitantes 
y viene el Campeonato de 
Pista y de Ciclismo en el 
Velódromo, además de la 
copa de Baloncesto que 
atraerá a 2 mil personas 
según lo estimado por esta 
área municipal.

bastante seguido, creo que 
sería un exitazo que la 
Secretaría de Educación 
que tiene los recursos 
pudiera instalar estas 
cámaras en las escuelas  
(…) sería una coordinación 
con la Secretaría de 
Seguridad Pública Estatal, 
con la Policía Municipal 
y con la SEV y estoy 
segura que podríamos 
trabajar de una manera 
excelente, estas cámaras 
ayudarían a que tengamos 
un Centro de Control y la 
Policía Municipal hacer 
sus rondines en las zonas 
escolares”, indicó. 

La presidenta municipal 
lamentó el robo a mano 
armada en una primaria  
de la colonia Astilleros  
hace unos días, aunque  
dijo, esto podría dar la  
pauta para sentarse a  
dialogar  con las 
autoridades de la SEV y 
replantear una estrategia  

de seguridad en las  
escuelas. 

En tanto, resaltó que 
ya se había presentado un 
operativo especial para 
reforzar la vigilancia en 
los planteles educativos 
durante la temporada 
vacacional de verano. 

“Vamos a tener un 
protocolo de seguridad 
para las escuelas ahora  
que salen de vacaciones, 
ayer fue algo insólito 
la verdad que nunca se  
había dado un robo a  
mano armado con niños 
en la escuela, me gustaría 
pedirle a la Secretaría 
de Educación una 
coordinación real, donde 
podamos tener cámaras, 
así como también la 
Policía Municipal y la 
Policía Estatal, estar muy 
pendientes, hacer un 
protocolo para las escuelas 
para que nuestros niños 
estén seguros”. 
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EN INCESANTE EXPLORACIÓN

COMPARTIENDO DIÁLOGOS  
CONMIGO MISMO

Víctor Corcoba Herrero 

(Hay que salir de las seductoras apariencias visibles, que la mundanidad nos propone, para entrar en la mística 
de lo invisible, que es donde radica el efectivo sentido existencial. Al ser verbo de Dios, y si queremos florecer en el 

verso divino, tenemos que cambiar la mentalidad. Sólo así regresaremos al Padre, como renuevos de la  
interminable poesía y no del poder que nos ahorca). 

APRENDAMOS  
DE JESÚS  

Las huellas de Dios nos citan cada día, 
a ellas hay que acudir sin temor alguno;  
para hallar sosiego hemos de seguirlas,
y para encontrar vida hay que vivirlas,
hacerlo a corazón abierto y sin demora. 

Penetremos en sus profundos mensajes; 
Él que fue manso y humilde en el andar, 
trazó el curso de la verdad y la bondad,
marcó nuestros pasajes hacia la gloria,

y los remarcó de bien con brío protector.

Sólo hay que seguirle como signo de luz, 
como símbolo de pertenencia salvadora; 
porque únicamente Él está con nosotros, 
entregado al itinerario del amor de amar, 
que es lo que objetivamente nos vivifica. 

CON JESÚS  
VIVAMOS  

Nuestra vida es un existir para hallarnos; 
necesitamos encontrarnos con el Señor, 

peregrinar con su compañía cada aurora, 
abrigar su presencia en nuestra morada 
con la convicción de no vagar perdido.

Lo trascendente es caminar en sintonía, 
y que el Salvador pueda sorprendernos, 
atenderlo y entenderlo en su expresión,  
ver que todo se desvanece y se renueva, 
que la discordia da paso a la concordia.

Abrazar al Crucificado es habitar en Él, 
reconstituirse y constituirse en el apego,  
vivirse y revivirse en la pureza del cielo, 
que es la que en conciencia nos exhorta, 
a tomar el sol y a no temer a las sombras. 

REVERENCIEMOS  
A JESÚS  

Reclinarse ante el Altísimo es una dicha, 
la más nívea acción de gracias al Dador
de todo don, con el abrazo permanente.  

Él sabe cuánto pueden apenar las sendas,
y cómo tranquilizar a un palpitar llagado.

Obedezcamos su palabra para movernos, 
reaccionemos con la acción de la ternura, 

vayamos de esta atmósfera de disfraces,
y volvamos a elevar la mirada con júbilo, 
hacia quien nos quiere de principio a fin. 

Veneremos su entrega en todo momento, 
para no encerrarnos en nosotros mismos. 
Lo valioso es abrirse a su obra liberadora, 
abrazarse a los brazos eternos de la cruz; 
y no vivir para mí, sino para el Redentor.
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REDACCIÓN NORESTE   
Cazones, Veracruz 

Veintinueve alumnos 
de la Escuela 
T e l e s e c u n d a r i a 

Miguel Ángel Uribe Toral 
apadrina a jóvenes de la 

“Justo Sierra Méndez” 
“Justo Sierra Méndez 
de la comunidad de La 
Unión kilómetro 31 de 
este municipio, fueron 
apadrinados por el alcalde 
Miguel Ángel Uribe Toral 

al concluir sus estudios de la  
generación 2020-2023. 

En esta ceremonia de 
graduación el alcalde estuvo 
acompañado de autoridades 
escolares, así como por la 

licenciada Vanessa Lizbeth 
Cruz Alejandre quien fue 
en representación de la 
presidenta del DIF Norma 
Aracely Uribe Castillo, 
quienes escucharon las 
palabras de agradecimiento 
por parte de los graduados, 
mientras que minutos 

más tarde Uribe Toral, en 
compañía de directivos 
de esta institución 
educativa entregaron 
reconocimientos a los 
alumnos con mejor 
promedio.

Así mismo el presidente 
municipal y padrino de 

Generación 2020-2023, 
expresó qué es un honor 
el poder apadrinar a estos 
jóvenes que concluyen sus 
estudios de bachiller, al igual 
que exhortó a superarse día 
a día para poder llegar a ser 
grandes profesionales que 
México necesita. 
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AGENCIAS 
Kiev, Ucrania

Rusia atacó Kiev por 
tercer día consecutivo 
con una decena de 

drones kamikaze Shahed 
que fueron derribados en 
su totalidad por las defensas 
aéreas ucranianas pero 
provocaron daños en al 
menos dos bloques de pisos 
y en otras infraestructuras 
al caer sus restos tras ser 
interceptados.

“Se han producido daños 
en edificios residenciales”, dijo 
el jefe de la Administración 
Militar de la capital, Serguí 
Popko, que informó también 

AGENCIAS 
Bruselas

La Unión Europea (UE) 
y sus países miembros 
acordarán la semana 

que viene, en la cumbre 
con la Comunidad de 
Estados Latinoamericanos y 
Caribeños (Celac) que tendrá 
lugar en Bruselas, invertir 
en el Plan Sonora, un 
proyecto de energías limpias 
desarrollado en el norte de 
México.

En el marco de la 
cumbre se aprobarán 
una lista de proyectos de 
inversiones sobre el cual 
nos comprometeremos a 
trabajar juntos. Esa agenda 
de inversión incluirá el 
Plan Sonora”, informó este 
miércoles el embajador de 

AGENCIAS 
Reino Unido

Un dedo humano fue 
enviado por correo 
al Elíseo, sede del 

gobierno de Francia presidido 
por Emmanuel Macron.

Los hechos ocurrieron 
entre el domingo 9 de julio 
y el lunes 10, de acuerdo con 
fuentes confidenciales del 
medio Valeurs Actuelles.

El dedo fue enviado dentro 
de una nevera, sin embargo, 
el hecho no fue reportado de 
manera oficial.

Según el medio la Policía 
fue por la extremidad por 
la noche del 10 de julio y la 
persona a la que pertenece ya 
fue identificada.

Se trataría de un hombre 
que padece trastornos 
psiquiátricos.

Esto activó de inmediato 
el procedimiento 
correspondiente a los casos 
de desamparo, a fin de que el 
individuo en cuestión pudiera 
ser atendido por los servicios 
competentes y sometido al 
debido seguimiento médico”, 
mencionó una fuente.

Hasta el momento ni 
el presidente Macron ni su 
gobierno han comentado al 
respecto.

Putin ataca Ucrania con 
drones, que dañan edificios

Amenaza velada a Macron; le 
mandan dedo humano a su oficina

Países miembros de la Unión Europea le 
entran al Plan Sonora de energías limpias

de dos jóvenes de 19 y 23 
años que tuvieron que 
ser hospitalizados al ser 
alcanzados por fragmentos de 
los drones.

Los restos de los drones 
cayeron en cuatro distritos 
distintos de la capital. Las 
intercepciones provocaron 
fuertes explosiones que se 
escucharon en el centro de 
Kiev poco antes de las dos de 
la madrugada.

Según la Fuerza Aérea 
ucraniana, sus defensas aéreas 
derribaron la pasada noche 
en todo el territorio nacional 
un total de 20 drones Shahed 
de fabricación iraní y dos 
misiles de crucero Kalibr.

la UE en México, Gautier 
Mignot, en un evento en el 
que se presentó el proyecto 
ante empresas y cámaras de 
comercio europeas.

Mignot aseguró que 
el presidente de México, 
Andrés Manuel López 
Obrador, y el gobernador 
de Sonora, Alfonso Durazo, 
presentaron el proyecto a la 
presidenta de la Comisión 
Europea, Ursula von der 
Leyen, durante su visita al 
país hace un mes.

“La presidenta (Von der 
Leyen) confirmó el interés 
de la UE en acompañar 
el Plan Sonora”, expuso el 
embajador.

El Plan Sonora es uno 
de los principales proyectos 
de López Obrador para el 
desarrollo sostenible y de 

generación de energías 
renovables de México, que 
incluye la extracción de litio 
y la planta fotovoltaica más 
grande de América Latina.

Estos asuntos, así como 
el fomento del talento 
humano, la ciencia y la 
tecnología, convergen con 
las prioridades europeas 
de “apoyo al desarrollo 
sostenible y a la transición 
verde, digital e inclusiva en 
México”, remarcó Mignot.

“Estamos en contacto 
los equipos de la UE y de 
México, en concreto del 
estado de Sonora, para definir 
proyectos concretos”, incidió, 
aunque no puntualizó cuál 
será el monto de la inversión 
o la cantidad de empresas 
europeas que participarán.

La subsecretaria 

mexicana de Relaciones 
Exteriores, Carmen Moreno, 
celebró la buena relación 
comercial entre México y la 
UE y los valores compartidos, 
como el compromiso con 
el desarrollo económico, 
la sostenibilidad, la 
prosperidad y la democracia.

“Esperamos que la 
próxima semana en Bruselas 
nuestra secretaria (Alicia 
Bárcena, recientemente 
nombrada canciller de 
México) pueda tener 
reuniones con algunos de 
los cancilleres y jefes de 
Estado que van a estar ahí. 
Estoy segura que hablarán 
de muchos proyectos, 
incluyendo el Plan Sonora”, 
subrayó.

La UE es el tercer socio 
comercial más importante 

y el segundo inversionista 
de México, mientras que 
el país norteamericano 

es el segundo socio más 
importante de la comunidad 
europea en América Latina.



HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

La noche de este jueves 
salió del penal de 
Pacho Viejo la jueza  

Angélica "N" luego de 
que el Segundo Tribunal 
Colegiado en materia Penal 
del Séptimo Circuito con 
sede en Boca del Río le  
concedió una suspensión 
provisional contra la 
prisión preventiva que le 
fue impuesta al vincularla 
a proceso por los presuntos 
delitos de tráfico de 
influencias y delitos contra 
la fe pública.

Su abogado defensor, 
Ricardo Aguilar Rodríguez 
informó que se pagó un 
millón de pesos como 
garantía y se le otorgó 

HÉCTOR JUANZ 
Xalapa, Veracruz 

El gobernador Cuitláhuac 
García Jiménez insistió 
en que se debe renovar 

al Poder Judicial a través de 
una reforma constitucional 
para evitar que los jueces 
sigan liberando delincuentes, 
por lo que dijo, promoverá 
el Plan C propuesto por el 
presidente Andrés Manuel 
López Obrador.

"Voy a ser promotor 
del Plan C. Es necesario 
transformar el Poder Judicial 
y cambiar la forma en cómo 
se eligen a los magistrados 

HÉCTOR JUANZ 
Xalapa, Veracruz 

Tras hacer unas 
últimas revisiones, 
el gobernador 

Cuitláhuac García Jiménez 
enviará al Congreso del 
Estado la propuesta de una 
nueva Ley y Reglamento de 
Tránsito Estatal.  

 Este jueves en rueda 
de prensa, adelantó que 
será después del periodo 
vacacional de verano 
cuando llegue a manos de 
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Jueza Angélica "N" 
sale de Pacho Viejo 

Aunque jueza Angélica “N” 
salga de prisión, seguirá 
proceso en su contra: CGJ 

Gobernador tiene  
lista nueva Ley de 
Tránsito, pronto la 

enviará al Congreso

resguardo domiciliario.
Cabe recordar que 

Angélica "N" fue detenida 
el pasado 16 de junio  
por elementos de la 
Coordinación Nacional 
Antisecuestro al salir de 
un hotel en el centro de la 
Ciudad de México.

La detención ocurrió 
dos semanas después de que 
determinara no vincular 
a proceso a Itiel Palacios 
García “El Compa Playa”, 
acusado del asesinato 
del diputado priista Juan 
Carlos Molina en 2019 e 
identificado como uno de 
los principales generadores 
de violencia en la entidad.

El Juez de Control 
impuso la medida cautelar 
de prisión preventiva 
justificada por un año.

y ministros porque están 
actuando de manera muy 
conservadora". 

En conferencia de prensa 
este jueves lamentó que 
mediante la corrupción  
se favorezca a quienes 
cometen diversos delitos 
y provocan la pérdida de 
vidas, principalmente de 
jóvenes y se refirió al caso 
de la jueza Angélica “N”, 
quien presuntamente liberó 
al “Compaplaya”, uno de los 
principales generadores de 
violencia en el estado.   

"Nosotros estamos del 
lado de la justicia, la que le 
hace justicia a la víctima. 

los diputados locales para 
que la revisen y en su caso 
la aprueben en el pleno.  

 "Ya la tengo en mi 
poder acabada, le voy a dar 
una última revisión y ya 
la firmaré para enviarla al 
Congreso. Me dijeron de la 
Consejería que ya está lista, 
que nada más falta la última 
revisión para que se lleve al 
Congreso”.  

 El gobernador García 
Jiménez destacó que 
los legisladores son 
parte importante en los 

cambios a dicha ley  con 
el fin de beneficiar a los 
automovilistas.  

“Ya que me reúna con 
algunos diputados, yo creo 
que con unos tres bastará, 
de ahí la enviamos. Si ellos 
me dicen que hay que hacer 
cambios, me parece esto 
y el otro, ya serían menos 
los cambios. Yo creo que 
los vamos a convencer, 
me darán su opinión y 
si hay alguna cosa que 
cambiar para que vaya bien 
consensada”.

Ya no queremos a estos 
narcotraficantes, queremos 
que estén en la cárcel. 
Nosotros haciendo el esfuerzo 

por meterlos a la cárcel y ellos 
liberándolos" reprochó. 

Sobre este caso, el 
gobernador Cuitláhuac García 

dijo que la Fiscalía General 
delEestado no fue notificada 
sobre la medida cautelar con 
la que la magistrada Angélica 

“N” podrá seguir su proceso 
en libertad y subrayó que el 
proceso judicial en su contra 
continúa.
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En general han sido pocas las 
protestas en contra del Gobierno 
desde que soy presidente: AMLO

Autoridades de Quintana Roo salvan 
a menores explotados en las calles

Fallece Jorge Berry 
a los 72 años

AGENCIAS  
Ciudad de México 

El presidente de 
México, Andrés 
Manuel López 

Obrador, aseveró que 
durante el presente sexenio 
son pocas las protestas que 
se han realizado contra el 
Gobierno federal.

En la conferencia 
matutina de Palacio 
Nacional, López Obrador 
presumió que el Zócalo de 
la Ciudad de México lo han 
ocupado “cuando mucho 10 
veces” en diversas protestas, 
cuando ya van cinco años de 
su llegada a la Presidencia 
de la República.

«Para que se sepa 
cuántas personas atiende 
diariamente, de todo el 
país, en general han sido 
pocas las protestas en 

AGENCIAS  
Ciudad de México

Jorge Berry, periodista 
deportivo, colaborador de 
Televisa, El Financiero 

y otros medios, así como 
ex esposo de la conductora 
Lolita Ayala, murió en  
Jalisco.

Berry dio a conocer en 
vivo, a través de televisión, el 
ataque terrorista a Las Torres 
Gemelas, en Nueva York, 
Estados Unidos. 

"Las Torres Gemelas se 
me cayeron en vivo, estaba al 
aire, a medio noticiario y a las 
24 horas ya reportaba desde 
Nueva York", recordó Berry 
en entrevista para La Afición. 

¿Quién fue Jorge Berry, el 
único periodista mexicano 
con un anillo de Super Bowl? 

El periodista Jorge 
Berry fue columnista de El 
Financiero, trabajó más de 
30 años en Televisa, así como 
en otros medios como la 
extinta televisora del Estado, 
Imevisión.

AGENCIAS  
Quintana Roo

Un grupo de 20 menores 
de edad, quienes eran 
víctimas de explotación 

laboral, fue rescatado en 
Quintana Roo.

Dos niños solicitaron 
auxilio a las autoridades, lo 
que llevó a la Fiscalía General 
del Estado (FGE) a iniciar una 
investigación.

En coordinación con el 
Grupo de Coordinación para 
la Construcción de Paz y 
Seguridad de Quintana Roo se 
llevó a cabo una orden de cateo 
en una vecindad de la colonia 
Centro de Playa del Carmen.

Al interior de dos cuartos se 
hallaron a 20 menores de edad 
de entre 1 y 17 años.

Todos dijeron haber sido 
reclutados en el estado de 
Chiapas, por una persona que 
les prometió trabajo, una mejor 
vida y dinero para enviar a sus 

familias.
Sin embargo, denunciaron 

ser obligados a trabajar de las 
8:00 a las 20:00 h del día. Vendían 
en las calles marquesitas, 
raspados y cinturones, entre 
otros productos.

No se les permitía tener 
comunicación con sus padres 
y cuando preguntaban sobre el 
dinero ganado les decían que lo 
habían enviado a sus padres.

Al momento de su rescate 
los menores fueron hallados 
en malas condiciones, sucios, 
mal vestidos y aparentemente 
desnutridos. Todos fueron 
puestos bajo resguardo del 
Sistema DIF del municipio de 
Solidaridad.

Dos personas fueron 
detenidas.

En los cuartos, que quedaron 
asegurados con sellos oficiales, 
fueron hallados varios 
cuadernos que contenían 
escritos nombres y diversas 
anotaciones.

Berry fue experto en 
futbol americano y por ello 
llegó a ser narrador oficial de 
los juegos de los Raiders.

En los años sesenta, Jorge 
Berry fundó junto con unos 
amigos de la colonia Del Valle 
la banda Pop Music Team, 
“incluso llegamos a tocar con 
el Three Souls in my Mind”, 
reveló en una entrevista con 
La Afición.

"Le pedí trabajo a don 
Eduardo Orvañanos, el tío 
de Raúl, que en ese entonces 
narraba beis en el programa 
8 en el 8, eran casí 8 horas de 
deportes los sábados, cuando 
ya estaba hecha la fusión 
entre Telesistema Mexicano 
y el Canal Independiente 8", 
recordó sobre sus inicios en 
televisión. 

Berry también trabajó 
en Estados Unidos, como en 
el Canal 34, de Los Ángeles, 
California. 

¿De qué murió el 
periodista Jorge Berry? 

El periodista Jorge Berry 
habría muerto tras sufrir un 

accidente cerebral.
En septiembre de 2022, 

reveló en una columna 
de Vallarta Opina, sentir 
malestares de salud, los 
cuales podrían relacionarse 
con anemia. 

La última columna de 
Jorge Berry publicada en 
El Financiero fue el 29 de 
junio, en la cual abordó los 
conflictos internos de Rusia.

Su última publicación 
en Twitter fue el 3 de julio, 
al compartir un video de 
Alejandro Moreno, dirigente 
nacional del PRI. 

Adela Micha, periodista 
y compañera de Berry en 
un programa radiofónico, 
reaccionó a la muerte del 
comunicador a través de 
redes sociales. 

Joaquín López-Dóriga, 
periodista y columnista de 
MILENIO, así como Antonio 
de Valdés, enviaron su 
pésame a toda la familia de 
Jorge Berry. 

"Nunca imaginaste el 
dolor que tu partida nos 

iba a causar, pero viviste a 
pleno, siempre un personaje", 
expresó en Twitter. 

Jesús Zambrano, 

dirigente nacional del 
Partido de la Revolución 
Democrática (PRD), así como 
Santiago Creel, presidente 

de la Cámara de Diputados, 
también lamentaron la 
muerte del columnista y 
reportero.

contra del Gobierno desde 
que estoy desempeñando el 
cargo del presidente, muy 
poco”, dijo.

“El Zócalo lo han 
ocupado pues cuando 
mucho 10 veces, ya vamos 
para el quinto año, y 10 
veces, y sin problemas, 
solo cuando vienen 
algunas manifestaciones 
y provocadores, es que 
tenemos que toar algunos 
medidas porque pues 
quieren escándalo, 
quieren llamar la 
atención, no le hacen 
que pinten y destruyan y 
quemen, quieren noticia 
espectacular”, puntualizó 
este jueves.

El mandatario 
mexicano dejó en claro 
que su Gobierno atiende a 
la población diariamente 
y que se cuida de no caer 

en provocaciones cuando 
las manifestaciones son 
violentas.

“Entonces sí cuidamos 
no caer en provocación, 
pero no ha habido 
a f o r t u n a d a m e n t e 
manifestaciones en exceso 
y qué bueno que la gente 
se manifieste, y qué bueno 
que la gente venga porque 
tiene necesidad de hacer 
sus planteamientos y 
vienen aquí”, expuso.

“Y también cuando yo 
salgo como también me 
entregan sus escritos, y los 
canalizamos. Hay cartas 
que leo, que son personales, 
asuntos que me interesan, 
que me llama mucho la 
atención, que tiene que ver 
con injusticias, y en esos yo 
actuó de manera directa”, 
indicó el tabasqueño en el 
Salón Tesorería.
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Conforman Asamblea del 
Comité de Programas para 
el Bienestar en Agua Dulce 

Supervisan puestos de 
comerciantes semifijos

Delegación de Tránsito trabaja de 
manera coordinada con la CANACO 

Comunidad sana, 
comunidad fuerte 

en Papantla 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

En la comunidad de 
Agua Dulce se llevó a 
cabo la Asamblea del 

Comité de Programas para 
el Bienestar, en la sucursal 
bancaria que se ubica en la 
comunidad de Agua Dulce 
Papantla.

El propósito es brindar 
atención integral, directa 
y sin intermediarios 
a derechohabientes y 
beneficiarios de pensiones, 
becas y programas sociales 
del gobierno federal.

En esta actividad se 
contó con la presencia  
de la subsecretaria de 
Bienestar, María del 
Rocío García Pérez, el 
delegado de Bienestar en 
Veracruz, Manuel Huerta 
Ladrón de Guevara, ambos 
funcionarios, llamaron 
a servidores públicos a t 
rabajar a favor de 
derechohabientes, con las 
sucursales del Banco del 
Bienestar como punto de 
atención.

En su mensaje la 
subsecretaria de Bienestar, 
María del Rocío García 
Pérez, explicó que  todo 
el equipo de Pensiones y 
Programas de Bienestar 
deben estar a favor de 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

La delegación de 
Tránsito del Estado 
atenderá la solicitud 

de Cámara de Comercio 
para implementar el 
estacionamiento de dos 
horas, para lo cual  ya   
se realizó una segunda 
reunión.

El delegado de esa 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

Comerciantes semifijos 
que se instalan en  el 
primer cuadro de 

la ciudad deberán seguir 
con los lineamientos que 
marca las reglas de  Pueblos 
Mágicos, para que puedan 
seguir laborando, todo 
esto será regulado por las 
autoridades de Turismo y 
Comercio. 

Las autoridades de 
Comercio  formaron una 
brigada a favor de los 
comerciantes semifijos, 
la cual consiste en la  
supervisión de los puestos 
que se ubican alrededor del 
parque y deberán cumplir 
con las medidas de los 
espacios que ocupan, que no 
acumulen basura, el color de 
las lonas.

Así mismo se les informó 
a los comerciantes que en 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

En las inmediaciones del 
parque Israel C. Téllez,  
se realizó la Jornada 

Nacional de Salud Pública, 
“Comunidad  sana, comunidad 
fuerte”, la cual forma parte de 
la Primera Jornada de Salud 
Pública 2023.

La Jurisdicción Sanitaria 
Número Tres en coordinación 
con el Centro de Salud de la 
Emiliano Zapata y  la Unidad 
de Medicina Familiar Número 
27 IMSS,  están acercando los  
servicios de salud de forma 
gratuita.

“Comunidad sana, 
comunidad fuerte”, es el  lema 
en esta Primera Semana 
Nacional de Salud Pública 
2023 y estará vigente hasta 21 
de julio con acciones integrales 
de vacunación, así como 
reforzamiento de programas de 
prevención y educación para la 
protección de la salud.

Antes estas jornadas 
tenían un enfoque exclusivo 
de vacunación, se les conocía 
como Semana Nacional de 
Vacunación, pero en un esfuerzo 
de transformación del país, del 
fortalecimiento de un sistema 
de salud sólido que beneficia 
a todas y todos los ciudadanos, 
se implementaron las Jornadas 
Nacionales de Salud Pública, 
con todas las intervenciones 

los  derechohabientes 
y beneficiarios, con las 
sucursales del Banco del 
Bienestar como punto de 

reunión.
Señalando que los 

Comités de Programas 
para el Bienestar están 

conformados por servidores 
públicos responsables de 
todos los programas que 
instrumenta el Gobierno de 
México, por lo que atenderán 
brindando información 
sobre pensiones, becas y 
Programas de Bienestar, los 
cuales serán dispersados 
a través del banco de los 
mexicanos, el más grande 
del país.

Por su parte el delegado 

de Bienestar en Veracruz, 
Manuel Huerta Ladrón 
de Guevara, que la 
conformación de más 
asambleas se hacen con la 
firme intención de brindar 
confianza y transparencia 
en el manejo de recursos 
y sobre todo garantizar 
estrategias claras para 
mejorar la atención a la 
población.

Por último apuntó que  

en Papantla funcionan ya 
tres sucursales bancarias 
y es necesario brindar la 
atención a los beneficiarios 
de los programas de 
Bienestar, cumpliendo 
los compromisos que se 
hicieron con los pobladores, 
por eso se sigue recorriendo 
los municipios de la entidad 
para verificar que los apoyos 
lleguen a los que menos 
tienen.

esta brigada participan los 
elementos de Protección 
Civil, ya que se va a 
inspeccionar los puestos que 
utilizan gas lp para preparar 
sus alimentos.

Sobre estos trabajos, la 
directora de Turismo, Jazmín 
Jocabet Márquez Morales, 
mencionó que todas estas 
acciones se hacen para seguir 
los lineamientos de Pueblos 

Mágicos y tener una mejora 
en la visibilidad en la imagen, 
por lo que se requiere del 
apoyo de los comerciantes 
semifijos para  que estén 
en buenas condiciones Y 
organizados.

Detalló que se busca  
el turista que visita este 
Pueblo Mágico, vea un 
primer cuadro ordenado y 
atractivo, ya que se acercan 

las vacaciones de verano y se 
recibe la visita de  turistas de 
otros lugares.

Así mismo dijo que estas 
acciones que vienen a nivel 
federal y no es algo nuevo 
que este implementado el 
gobierno municipal, por lo 
que se tiene que respetar el 
orden y la paleta de colores 
que marca los lineamientos 
de Pueblos Mágicos.

oficina, José Herminio 
Pólito Mérida, dio a conocer 
que es importante que 
el conductor respete las 
indicaciones oficiales para 
no caer en un error que 
termina en una lesión a su 
bolsillo, pues este se tiene 
que pagar en Hacienda del 
Estado. 

En este mismo 
tenor, se le pide a los 
motociclistas que utilicen 

el casco de protección y no  
transporten a toda la 
familia, porque eso también 
está penado.

Así mismo, indicó que se 
realizó un cambio más  en 
esa oficina, el perito y jefe 
de Servicios,  José de Jesús 
Morales Gutiérrez, quien 
apoyará en la estrategia para 
mejorar la vialidad en la 
ciudad.

Por último comentó 

que sostuvo una segunda 
reunión con integrantes 
de la Cámara de Comercio,  
se tocó nuevamente el  
tema de estacionamiento de 
dos horas en puntos clave  
de la zona centro, porque  
hay quienes dejan sus 
vehículos desde la mañana 
hasta la tarde o noche y 
no dan lugar a propios o 
extraños para utilizar esos 
espacios.

que habitualmente se 
ofrecen al interior de las 
unidades del Sector Salud, 
tanto del primer nivel como 
hospitalarias”, es decir, estas 
acciones se han fortalecido.  
Durante esta jornada, se 
llevan a cabo atenciones de 
manera intensiva, por lo que 
se cuenta con al menos una 
intervención de salud para 
cada grupo de edad: recién 
nacidos, menores de 5 años, 
niñas y niños, adolescentes, 
personas adultas, adultos 
mayores y embarazadas, 
con un abordaje transversal 
que tiene como objetivo 
alcanzar un estilo de vida 
saludable.
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AGENCIAS  
Guadalajara      

La conexión con la afición está en su mejor punto,  
casi lleno el Estadio Akron (35 mil 628) en un juego de 
media semana a las 9:00 de la noche, tanto padecieron 

épocas de vacas flacas para ahora ver a un Rebaño 
protagonista.

El inicio del juego les costó asentarse en la cancha, los 
visitantes presionaron la salida, tuvieron un remate al 
travesaño y otro más a las manos de Miguel Jiménez.

Fue al 24’, cuando Beltrán tomó el esférico en tres cuartos 
de cancha, condujo, tuvo tiempo y espacio, disparó con 
potencia desde fuera del área y anotó el 1-0, Raúl Gudiño se 
aventó desde donde estaba y solo decoró la imagen del gol.

El mediocampista marcó el segundo en su cuenta 
personal y el sexto de los rojiblancos en tres fechas jugadas.

En la parte complementaria, los Rayos hicieron un 
disparo con potencia desde la media luna que se estrelló en 
el poste, la diosa fortuna también acompañó a los tapatíos.

Paunovic hizo modificaciones en todas las líneas, 
manejó el encuentro y amplió la ventaja.

A falta de ocho minutos para finalizar el partido, Yael 
Padilla salió de la cancha, el estadio lo ovacionó, el canterano 
sensación dejó buenas impresiones y los aficionados se lo 
reconocieron.

A la siguiente jugada cayó el definitivo, Pável Pérez 
centró por el costado derecho y Brígido cerró la pinza en el 
área chica, para el 2-0.

Menos de cinco minutos tenía en la cancha y apenas tres 
juegos en Primera División para anotar su primer gol.

A la cantera se le presentó la oportunidad y ha respondido 
con anotaciones puntuales; Padilla suma dos y ahora Brígido 
se estrenó.

Tras este partido, el Rebaño preparará el partido de 
vuelta del Trofeo Árbol de Gernika ante el Athletic Bilbao, 
el domingo en el Estadio Akron.

‘Checo’ Pérez 
habla sobre 

los rumores de 
su salida de  
la escudería 

Red Bull

El COI no 
incluirá a Rusia 

y Bielorrusia 
en la lista de 
invitaciones 

para París 2024

AGENCIAS                    
Ciudad de México

El piloto Sergio Pérez 
habló sobre los rumores 
que han trascendido 

en los últimos días, que 
supuestamente la escudería 
Red Bull estaría en busca del 
reemplazo del mexicano para 
la próxima temporada de 
Fórmula 1.

Al respecto, ‘Checo’ 
minimizó los rumores y se 
enfoca solo en vivir el presente, 
pues es consciente de que en 
el mundo del automovilismo 
siempre ha habido 
comentarios de esa índole.

«No podría importarme 
menos, si soy honesto. Estando 

AGENCIAS                    
Suiza 

El Comité Olímpico 
Internacional (COI) 
no incluirá a Rusia 

y Bielorrusia en la lista de 
invitaciones que enviará el día 
26 de julio a todos los comités 
olímpicos nacionales del 
mundo para que participen en 
los Juegos Olímpicos de París 
2024.

Aunque los deportistas 
de ambos países, que fueron 
sancionados tras la invasión 
rusa de Ucrania en febrero 

Chivas es 
el líder del 

Apertura 2023 

en la Fórmula 1 durante 13 
años, lo he visto todo, pero 
no estoy preocupado por 
nada de eso. Estoy enfocado 
principalmente en encaminar 
mi temporada y asegurarme 
de seguir disfrutando de esto», 
dijo Pérez en declaraciones 
recogidas por ESPN.

“Todo el equipo me 
respalda por completo y saben 
lo que puedo hacer, conocen 
mi potencial y me respaldan 
por completo”, añadió sobre el 
tema.

Por el momento, Sergio 
Pérez tiene contrato vigente 
con Red Bull hasta 2024, 
pero una vez que culmine la 
actual campaña se evaluará su 
desempeño.

de 2022, ya han regresado a la 
mayoría de las competiciones 
bajo bandera neutral, el 
COI tomará “en su debido 
momento” una decisión sobre 
su participación en los Juegos.

Pero dado que el plazo 
para enviar las invitaciones se 
cumple el día 26, a un año de 
la inauguración de los Juegos, 
el COI no cursará aún las de 
Rusia y Bielorrusia, informó 
este jueves.

Tampoco enviará la 
invitación al Comité Olímpico 
de Guatemala, que está 
suspendido.
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¡Club Asche es 
el campeón!

Granjas FC le pega a Jembe en el futbol infantil

Betos se lleva la 
categoría pasarela
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EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz 

El Club Asche de 
Papantla logró coronar 
una gran temporada en 

la categoría infantil de la liga 
municipal de baloncesto de 
Poza Rica en su torneo “Ing. 
Eduardo Escalante Vázquez” 
al imponerse ante el Club 
Birds Laredo con números 
finales de 26-5.

El plantel de Asche 
logró dominar a sus rivales 
desde los primeros minutos, 
consiguiendo una ventaja 
de 11-0 tras fallar un gran 
número de opciones bajo 
la tabla, anotando con 
los jugadores Mauricio 
Domínguez, Ángel Mata, 
Valeria Jiménez, Eric 
Jiménez y Fernando Rizo.

Para el segundo lapso, 
Club Asche aumentaría  
por poco su ventaja en esta 
gran final, ante el Club  
Birds Laredo que fue 
superado totalmente sobre 
la duela del gimnasio 
municipal “Miguel Hidalgo”, 
colocando el marcador de 
14-0 al descanso del medio 
tiempo, tras anotar con  

Diego Olmedo y Williams 
Galicia.

Los últimos dos lapsos 
del duelo serían de trámite, 
al mantener el control 
en el partido el conjunto 
dirigido por el profesor 
Juan Chepe, aumentando su 

ventaja al término del tercer 
periodo 22-0 y cerrando 
con la victoria en el último 
cuarto 26-5 en este duelo, al 
final, Juan Manuel Tenorio 
Damián, presiente de la liga 
municipal de baloncesto de 
Poza Rica haría la entrega 

de las medallas al equipo 
subcampeón en primera 
instancia, minutos más tarde 
haría la entrega al equipo 
Club Asche como nuevo 
campeón en esta categoría 
del baloncesto menor de 
Poza Rica.

                                                                     

 

Liga Municipal de Futbol de “Veteranos de Poza Rica Ver.,” A. C. 
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CATEGORIA SEGUNDA DIVISION 
 

Galgos mac VS Abogados Chapultepec Chote 17:30 
Morelos apolo 13 VS Ignacio de la llave Sahop 17:30 
Cyasa VS Cazones trébol Sebastian rojas 17:30 
Super 5 de mayo VS Zapata Gaviotas 17:30 
Calaxi roma VS Sadot kanova Marroquin 17:30 
Reinosa petromex VS Dobermans dupont Petromex 19:30 
Ruiz cortinez pozo 8 VS Gallo f.c. Alemán coatzintla 17:30 
Tecos amigos de pecero VS Radiorama Lic. Sergio perez 17:30 
Combustión interna VS Zacate colorado Camioneros 17:30 
Dego herrería carbajal VS Santa Emilia refacc. El tigre Raul hernandez gallardo 17:30 

CATEGORIA TERCERA DIVISION 
 

Guerreros km. 47 VS Águilas Conalep Gaspar muñoz 47 17:30 
12 de octubre plan de Ayala VS Snte roma Km. 6 17:30 
Halliburton secc. 47 amigos de lili VS u.p.n. Marcelo guzman 19:30 
Tecos quirasco VS Amigos s.l.q.c. Quirasco 17:30 
Millonarios ipc VS Amigos de leó y Jimmy Alemán 52 19.30 
Milla águilas serv montaño jr VS Colonia petromex Lopez gasca 17:30 
Real amigos  VS Palma sola Flores magon 17:30 
Legendario del 7º VS Centinelas del 7º Enrique sanchez 17:30 
Asa mac GANA A LA BOMBA 

CATEGORIA MASTER 
 

Ex alumnos esbo 8 VS San diego petromex Ignacio de la llave 17:30 
Abogados joyería juliet VS Col. Laredo amigos de oscar y 

alex 
Fracc. kehoe 17:30 

Deportivo tihuatlan VS Vitega duran u. deportiva tihuatlan 17:30 
Col. 5 de mayo VS El texano amigos r.h.c. Vicente capellini 17:30 
Sector 4  VS San francisco manantial Sector 4 17:30 
Granjas amigos de kiri VS Totoplan Pepe soto 17:30 
Cava de james VS Torpedos anahuac 18 de marzo 19:30 
Col. Halliburton secc. 47 VS Dirección de caminos Marcelo  guzman 17:30 

CATEGORIA MASTER ESPECIAL 
   
Tecos laaro cardenas VS Gaviotas La florida 17:30 
Farmacia parís VS Champions amigos de beto Tlahuanapan 17:30 
Caciques de la miguel hidalgo VS Abogados marvintel 18 de marzo 17:30 
Real doctores VS Compadres y amigos gaviotas Villa de las flores 17:30 
Novatos de la revolución VS Bondojo la carterita Kawqtzin 17:30 
choapas GANA A OPG 27 DE SEPTIEMBRE 
Argentinos jr VS Abogados punto plaza Isacc bauza 17:30 
Empleados municipales VS Pozo 90 Sauces 17:30 
Rev tamps  VS Flores magon Petromex 17:30 
Cobsa amigos de dario VS Amigos de coatzintla agua del 

cielo 
Alemán 52 17:30 

CATEGORIA MASTER ORO 
 
Ayuntamiento de cazones VS Cazones amigos de pepe Vargas Km. 31 17:30 
Col. 27 sept. Amigos de pepe marquez VS Colonia tajin Juan chino 17:30 
Amigos de lito VS Perforación Zacate colorado 17:30 
Clínica allems Tepeyac VS Col. Revolución 3 amigos 17:30 
Jubilados secc. 30 VS Infonavit coatzintla o.t.p. 17:30 
Real Papantla VS Amigos de la 27 Tata grassi 17:30 

CATEGORIA MASTER DIAMANTE 
 

Soldadura VS Atlético imss Antonio de la torre 17:30 
Joyería juliet VS Tecos diamante Lorenzo azua 17:30 
Universitarios VS Ferquimar Plan de Ayala 17:30 
Manuel avila Camacho VS Master Tepeyac SUSPENDIDO 17:30 
Real bondojo VS Plan de Ayala Volcán 17:30 
Técnicos y profesionistas VS Chapultepec montero Delio sanchez 17:30 
Chapultepec diamante VS Col. petromex amigos de layo Benavides 17:30 
Legendario picamosco Gana a 14 de marzo 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz 

Buen encuentro fue el 
que protagonizaron 
los equipos de Granjas 

FC y el cuadro de Jembe, 
terminando este duelo con la 
victoria de la escuadra vestida 
de verde con números de 2-0 
en la categoría infantil B de 
la liga de futbol infantil y 
juvenil municipal de Poza 
Rica.

Este partido logró ser 
dominado por el conjunto 
de Granjas FC, quienes se 
cansaron de llegar y tocar 
a la puerta, pero la defensa 
del plantel de Jembe se 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz 

Betos Club logró 
adjudicarse el título de 
campeón en la categoría 

pasarela de la liga municipal 
de baloncesto de Poza Rica 
en la temporada denominada 
“Ing. Eduardo Escalante 

para el cuadro de Granjas FC, 
quienes saltaron a la cancha 
del andador de la colonia 
Miguel Hidalgo de Poza Rica 
como visitantes.

Mientras que Yuset 
González aumentaría la 
ventaja para el equipo 
granjero en este compromiso, 
poniendo el 2-0 en los 

números, asegurando con 
esto la victoria y los tres 
puntos en disputa en esta 
jornada del futbol menor en 
la ciudad de Poza Rica.

multiplicaría para evitar la 
caída de su marco durante 
todo el primer tiempo, 
volando varios remates 
también a puerta.

Durante el segundo 
tiempo, Carlos Orozco abrió 
el marcador en este partido 
tras mantenerse insistente a 
la ofensiva, colocando el 1-0 

Vázquez”, derrotando en la 
gran final a los Birds Laredo 
con marcador final de 64-24.

Betos Club logró solventar 
prácticamente este partido 
en el primer periodo, viendo 
reflejado su buen juego 
colectivo para ponerse 
arriba en los números 17-5, 
anotando con Arath Castro, 

Fernando Marín, Evan del 
Ángel, Gabriela Márquez y 
Rivena Juárez, descontando 
por Birds Iván Castillo.

El plantel de Betos se 
mantuvo a la ofensiva en 
este partido, con buenos 
desplantes a velocidad y 
aumentando su ventaja 38-
11 en el encuentro, logrando 
cosechar los puntos con 
Arath Castro, Evan del Ángel, 
Rivena Juárez y Gabriela 
Márquez.

Ya con la ventaja sobre 
la duela y de manera 
contundente, Betos 
cosecharía 13 puntos más en 
el tercer cuarto, repitiendo 
la dosis en el cuarto periodo 
para dejar los números 
finales de 64-24 al descontar 
Birds con 13 puntos en estos 
dos lapsos, Juan Manuel 
Tenorio Damián presidente 
de la liga municipal de 
baloncesto, haría la entrega 
de las medallas al equipo 
subcampeón y campeón en 
esta temporada.
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Anna Ferro e Ingrid Coronado 
habrían tenido un altercado en 
funeral de Fernando del Solar

Tras 52 años en los escenarios

AGENCIAS  
Ciudad de México 

Después de más de 
10 años de relación 
sentimental, la 

actriz y cantante Lucero 
anunció su separación del 
empresario Michel Kuri.

La pareja dio a conocer 
su ruptura a través de un 
comunicado compartido en 
redes sociales. La cantante 
detalló que ella y su novio, 
Michel Kuri, tomaron 
la decisión de separarse 
temporalmente.

«Desde el profundo 
amor que nos tenemos 
Micho y yo, queremos 
compartirles que por ahora 
hemos decidido poner una 
pausa en nuestra hermosa 
relación de pareja de tantos 
años. Los tiempos nos están 
jugando una mala pasada, 
el trabajo nos absorbe y 
no podemos compartir 
tantos momentos juntos y 
convivir como siempre lo 
hemos hecho.

De común acuerdo, 
en paz y de la mano 
hemos tomado esta difícil 
decisión, que deseamos sea 
temporal, por el bien del 
gran amor que nos tenemos. 
Agradecemos siempre 
su cariño y respeto para 
ambos. Lucero y Michel».

Lucero anuncia el 
fin de su relación 
con Michel Kuri

AGENCIAS  
Ciudad de México 

Continúa dando 
de qué hablar 
la situación 

entre Anna Ferro e 
Ingrid Coronado, ya 
que ahora, reportes 
señalan que ambas, 
habrían tenido un 
altercado en pleno 
funeral de Fernando 
del Solar.

Según el programa 
‘Ventaneando’, el 
exmanager de del 
Solar, relató que 
p r e s u n t a m e n t e , 
Anna Ferro le habría 
negado el acceso 
a la ex esposa del 
argentino, para poder 
despedirse de él.

“Esta actitud que 
tuvo pues bueno ya 
otras personas se 
dieron cuenta, repito, 
no nos queremos 
meter en estas 
situaciones muy 
penosas, que nosotros 
tratamos de subsanar, 
tratamos de evitar», 
dijo el exmanager.

Hasta el momento, 
ni Anna Ferro ni 
Ingrid Coronado, se 
han pronunciado al 
respecto.



www.noreste.net Espectáculos2
Viernes 14.07.2023

AGENCIAS  
Ciudad de México

El productor Jonah 
Hill fue señalado 
recientemente de 

ejercer violencia sobre 
su expareja Sarah Brady, 
y a estas acusaciones se 
suma Alexa Nikolas, quien 
recientemente lo señaló de 
acoso y agresión cuando 
ella era menor de edad.

A través de un hilo 
en Twitter, la actriz de la 
serie Zoey 101, quien en 
agosto pasado protestó 
contra abuso infantil en 
Nickelodeon, compartió 
la experiencia que vivió 
con el también actor de El 
Lobo de Wall Street (2013) 
inspirada en lo dicho por 
Brady. Nikolas señaló que, 
cuando ella tenía 16 años, 
la invitaron a una fiesta en 
casa del actor Justin Long, 
quien ya era mayor de edad 
en aquel entonces. Tanto 
el anfitrión como otras 
personas le ofrecieron 
alcohol a los menores de 
edad presentes, por lo que 
hubo un momento donde 
ya estaban ebrios.

Mientras la ahora 
activista estaba buscando 
un cigarro, señaló 
que Jonah Hill, quien 
aparentemente ya tenía 
los ojos sobre ella, le dijo 
que tenía uno, pero que era 

Actriz de ´Zoey 101´ revela 
que Jonah Hill la acosó 

cuando ella tenía 16 años

AGENCIAS  
Ciudad de México

El conductor, Mario 
Bezares, aseguró 
que Paco Stanley 

nunca fue su amigo más 
cercano a pesar de que 
fue su compañero de 
trabajo por muchos años, 
previo a la muerte de 
Stanley.

Fue durante una 
entrevista con la 
conductora Adela Micha, 
donde Bezares afirmó 
que Paco era «muy buen 
amigo» pero nada más 
en el ámbito laboral.

“Mira, el ser muy 
bueno amigos… Yo creo 
que te sucede igual a ti, 
tener muy buenos amigos 
en cuestión laboral, en 
cuestión trabajo, pero no 
fuimos buenos amigos de 
ir a una carne asada”, dijo 
Bezares.

Asimismo, reveló que 
él y Stanley únicamente 
se veían cuando era la 
hora del programa, pero 
que ni antes ni después 
se sabían uno del otro.

Cabe recordar que 
Mario Bezares llegó a 
ser sospechoso en el 
asesinato de Stanley, 
ocurrido en junio de 
1999.

Mario Bezares revela 
que Paco Stanley nunca 

fue su amigo cercano

necesario que fueran a su 
auto por él.

“No me pareció 
demasiado esfuerzo, así que 
confié en él. Salí y él agarró 
los cigarros de su asiento 
delantero”, compartió la 
exactriz.

Sin embargo, Hill no le 
dio el cigarro prometido y, 
al momento de pedírselo, la 
besó sin su consentimiento, 
teniendo ella 16 años y él, 
alrededor de 25.

“No me entregó el 
cigarro, lo cual pensé que 
era extraño y luego, cuando 
volvíamos a la puerta, le 
pedí que me lo diera y no 
dijo nada, pero me azotó 
contra la puerta y me metió 
la lengua en la garganta. 
Estaba tan horrorizada que 
lo empujé lejos de mí y corrí 
hacia adentro”, explicó en 
su hilo de Twitter.

Para finalizar, Alexa 
Nikolas señaló que se siente 
feliz de que las cosas hayan 
cambiado con el paso de 
los años, pues cuando 
ella era adolescente, “este 
tipo de comportamiento 
depredador estaba 
hipernormalizado”.

De igual forma, se 
dijo orgullosa de que las 
jóvenes que sufren algún 
tipo de violencia tengan la 
valentía de alzar la voz en 
el momento en que ellas lo 
consideren pertinente.



 

Exigen la destitución de dicha corporación

Muere en choque contra taxi en Veracruz

Ejecutan a un joven en su 
casa en Coatzacoalcos

Bloquean 
acceso a 
la Policía 

Estatal 
REDACCIÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz   

Vecinos de diferentes 
colonias de esta 
ciudad la tarde 

del jueves bloquearon 
los accesos en diferentes 
puntos de la ciudad, 
así como la entrada de 
la coordinación de la 
policía Estatal para exigir 
la destitución de esta 
corporación.

Éste bloqueo se derivó 
ya que la ciudadanía está 
harta de los abusos por 
parte de esta corporación 
así como de la policía 
municipal.

Han dado a conocer 
familiares de víctimas 
que los uniformados sin 
motivo alguno detienen 
a los transeúntes para 
realizarles una inspección 
de rutina sin embargo, 
ahí aprovechan para 
despojarlos de sus 
pertenencias así como de 
dinero en efectivo entre 

ARTURO ESPINOZA   
Coatzacoalcos, Veracruz    

Un joven de 19 años de 
edad fue ejecutado a 
balazos dentro de su 

casa en el fraccionamiento 
Villas de Santa Marta, 
municipio de Coatzacoalcos.

El asesinato se perpetró 
la noche de ayer martes, 
cuando una llamada al 
número de emergencias 
911 alertó que una persona 
estaba herida en el cuarto 
piso de un edificio del 
circuito Amapolas, del 
citado fraccionamiento.

El apoyo fue canalizado 
a la Policía Municipal, 

ARTURO ESPINOZA   
Veracruz, Veracruz   

Un motociclista de 35 
años de edad falleció 
tras chocar contra un 

taxi en el fraccionamiento 
Lomas del Río medio 4, 
municipio de Veracruz.

El percance se registró 
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otras cosas.
Camiones pesados así 

como taxis, camiones de 

volteo y autobuses fueron 
utilizados para bloquear 
los accesos a esta ciudad y 

mencionaron no se quitarán 
hasta llegar a un acuerdo con 
gente del gobierno.

También dieron a 
conocer que en caso de que 
no les den respuesta alguna 

no quitarán el bloqueo 
hasta que sean tomados en 
cuenta.

Estatal y paramédicos de 
Protección Civil.

Tras la llegada de 
los socorristas éstos 
Confirmaron el deceso 
de José Ángel Velásquez 
González, de 19 años de 
edad.

La zona fue acordonada 
y requerida la presencia 
del Ministerio Público, 
quien más tarde acudió a 
tomar conocimiento del 
homicidio.

El joven habría sido 
agredido con armas de grueso 
calibre desconociéndose 
la identidad de los 
responsables hasta el 
momento.

Posteriormente la 
autoridad ordenó el 
levantamiento y traslado del 

cadáver al Servicio Médico 
Forense; nada se supo de los 
responsables.

la tarde de este jueves, 
cuando Emir Sánchez, de 35 
años de edad, empleado del 
Seguro Social, conducía una 
motocicleta sobre la calle 
Río Cares. 

Sin embargo al llegar 
al esquina con la calle Río 
Tajo, se impactó contra el 
taxi Nissan, tipo Tsuru, 

número económico VB-
3979 conducido por María 
de Jesús, de 59 años de edad.

Testigos pidieron apoyo 
al número de emergencias 
911, donde se canalizó el 
auxilio a la Policía Estatal y 
personal paramédico.

Los socorristas a su 
arribo confirmaron el 
deceso del motociclista, 
siendo acordonada la calle 
y requerida la presencia del 
Ministerio Público.

La fuente indicó que 
la conductora del auto de 
alquiler invadió el carril 
por donde circulaba el 
motociclista.

Minutos después 
la autoridad ordenó el 
levantamiento de traslado 
del cadáver al Servicio 
Médico Forense en Boca del 
Río.
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Editorial

Velador se quita la 
vida en Acayucan

Tres heridos en volcadura de 
camioneta en Emiliano Zapata

ARTURO ESPINOZA 
Emiliano Zapata, Veracruz      

Tres heridos y daños 
materiales cuantiosos 
fueron el saldo de la 

volcadura de una camioneta en 
la autopista Xalapa-Veracruz, 
a la altura de la localidad 
Rinconada, municipio de 
Emiliano Zapata.

El accidente se registró la 
tarde de este jueves, cuando 
una llamada al número 
de emergencias 911 alertó 
de un vehículo se había 
volcado y varias personas 
estaban heridas en la citada  
autopista.

El apoyo fue canalizado 
a elementos de la Guardia 
Nacional División Carreteras 
y paramédicos de Protección 

ARTURO ESPINOZA 
Acayucan, Veracruz      

Un velador encontró 
el cuerpo ya sin 
vida de otro, el cual 

se quitó la vida colgándose 
en una escalera a un lado 
de una construcción, en el 
barrio Zapotal, municipio 
de Acayucan.

El hecho se registró 
la madrugada de este 
miércoles, cuando un 
velador realizaba su 
recorrido en una obra en 
construcción en la calle 
prolongación Hidalgo, a la 
altura del Instituto La Salle.

En esos momentos, 
se percató que estaba el 
cuerpo de un hombre 
colgando en una escalera 
de aproximadamente 15 
metros de altura.

Debido a lo anterior 
se solicitó auxilio al 
número de emergencias 
911, donde se canalizó el 
apoyo a elementos de la 
Policía Estatal y personal 
paramédico. 

Tras la llegada de 
los uniformados, éstos 
confirmaron el deceso del 
hombre, quien al parecer 
también era un velador.

Posteriormente se 
ordenó el levantamiento 
y traslado del cadáver al 
Servicio Médico Forense 
donde se espera que sea 
identificado oficialmente.

Se desconocen hasta el 
momento las causas que el 
hombre tuvo para quitarse 
la vida.

Civil de Emiliano Zapata.
Tras la llegada de los 

socorristas, éstos habrían 
atendido a dos adultos y un 
menor de edad que sufrieron 
algunas lesiones.

El vehículo accidentado 
fue una camioneta Mazda, 
tipo CX5, color rojo, modelo 
reciente.

Presuntamente la unidad 
era conducida a exceso de 
velocidad, por lo que al entrar a 
una curva el conductor habría 
perdido el control,  para luego 
chocar contra el muro de 
contención y volcarse con las 
llantas hacia arriba.

Guardia Nacional División 
Carretera se haría cargo de la 
unidad accidentada, la cual 
presentó daños materiales 
totales.
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ARTURO ESPINOZA  
Coatzacoalcos, Veracruz   

Un hombre de 59 años 
de edad falleció tras 
ser atropellado por 

ARTURO ESPINOZA  
Xalapa, Veracruz   

Una pasajera sufrió 
algunas lesiones tras 
el choque entre dos 

autobuses, uno de la línea 
Miradores y otro de la línea 
de TRS, en la lateral de la 
avenida Lázaro Cárdenas, 
municipio de Xalapa.

El accidente se registró la 
tarde de este jueves, cuando 
una llamada al número 
de emergencias 911 alertó 
que dos autobuses habían 
chocado en la citada lateral, 
a la altura del puente Miguel 
Alemán. 

El apoyo fue canalizado 
a elementos policiacos y 
paramédicos de la Comisión 
Nacional de Emergencias y 
APRIAC. 

Los socorristas, 
atendieron a una mujer quien 
viajaba a bordo del autobús de 
la línea de TRS, marcado con 
el número económico F224.

Presuntamente el chofer 
del mencionado autobús 
le intentó ganar el pasaje 
al autobús miradores, 
impactándose sobre su 
costado izquierdo.

Debido a lo anterior 
ambas unidades quedaron 
atoradas en la citada lateral. 

Policía Vial se haría cargo 
de las unidades accidentadas y 
definir la responsabilidad de 
los conductores involucrados.

Viernes 14.07.2023

Muere atropellado por 
camioneta de valores 

en Coatzacoalcos

Pasajera herida en 
choque de autobuses 

en Xalapa

una camioneta de la empresa 
Cometra, en la colonia 
Progreso y paz, municipio de 
Coatzacoalcos.

La muerte del agraviado 
de nombre Mario Andrade 

Andrade, de 59 años de edad 
se registró la mañana de este 
jueves.

La fuente indicó que el 
ahora occiso fue atropellado 
el día de ayer por una 

camioneta de la empresa 
Compañía Mexicana de 
Transporte de Valores 
(Cometra), en la esquina de 
las calles Juan Osorio López 
y Pánuco.

El agraviado fue atendido 
por paramédicos de la Cruz 
Roja quienes lo trasladaron 
al hospital Valentín Gómez 
Farías, donde falleció debido 
a la gravedad de sus lesiones.

La fuente indicó que 
personal de la policía estatal 
habría detenido al presunto 
responsable, quien quedó 
a disposición de la Fiscalía 
General del Estado.
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Fue internada en el Hospital Emilio Alcázar
REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz    

Una mujer que 
manejaba una 
motocicleta resultó 

lastimada al ser derribada 
por una camioneta, 
paramédicos atendieron la 
emergencia y trasladaron 
a la lesionada al Hospital 
Emilio Alcázar para su 
atención médica.

Estos hechos se 
registraron, la mañana de 
este jueves en la avenida 
Cuauhtémoc esquina con la 
calle Salvador Díaz Mirón, 
de la colonia Adolfo Ruiz 
Cortines, de esta localidad.

La lesionada responde 
al nombre de Jovita N., de 
46 años, con domicilio en 
la colonia Las Delicias, 
de esta localidad, y sufrió 
diversas fracturas en el 
cuerpo.

Dicha mujer manejaba 
una motocicleta Vento, 
color negro con placas 
Y7NW7 del estado de 
Veracruz, y fue derribada 
por una camioneta Nissan 
Kicks, color blanco, con 
placas de circulación 
NSG5329 del estado de 
México, guiada por Jair 
N., de 44 años, vecino de la 
colonia Ruiz Cortines, de 
esta ciudad.

El peritaje realizado 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz    

Pareja que viajaba en 
una motocicleta resultó 
lesionada al sufrir una 

aparatosa caída en una calle 
de la colonia Zapote Gordo, de 
esta ciudad; paramédicos los 
atendieron y hospitalizaron

Reportes indican que estos 
hechos ocurrieron la noche de 
este jueves en la calle 5 de mayo, 
de la colonia mencionada y 
provocó la movilización de 
elementos de la Fuerza Civil y 
de la Cruz Roja Mexicana.

Trascendió que la pareja 
viajaba en una motocicleta 
Italika DS110, color azul 
con negro, sin placas de 
circulación, la cual fue 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz    

Un hombre que 
a p a r e n t e m e n t e , 
sufrió una aparatosa 

caída de su propia altura 
cuando caminaba hacia a su 
casa resultó con una herida 
en la cabeza y a consecuencia 
de esto fue canalizado al 
Hospital Emilio Alcázar 

Arrollada por 
una camioneta

Derrapados y heridos 

Cae de su 
altura y 

se lesiona

por elementos de Tránsito 
Municipal refiere que 
se trató de un choque en 
ángulo luego de que el 
conductor de la camioneta 
no hiciera alto total 

para cruzar la avenida  
Salvador Díaz Mirón. 
Finalmente los vehículos 
y el responsable quedaron 
a disposición de las 
autoridades de vialidad.

asegurada por elementos de 
Tránsito Municipal.

Paramédicos de Cruz Roja 
Mexicana atendió a la pareja 

accidentada y la trasladaron al 
Hospital Emilio Alcázar para 
su atención médica, dónde 
fueron reportados estables.

para su atención médica.
Este suceso ocurrió en la 

calle Guillermo Prieto, de 
la colonia Samperio, de esta 
localidad, donde, Hugo M.A., 
de 38 años habría sufrido 
una aparatosa caída de su 
altura y golpeó su cabeza, 
provocándose una herida.

Fueron paramédicos 
de Cruz Roja quienes lo 
atendieron y destacaron 

que era necesario que fuera 
hospitalizarlo.

Por su parte elementos 
de la Policía Municipal y 
Marina, fueron movilizados 
ante el reporte de una 
persona herida, pero al 
comprobar que era un 
incidente no violento 
continuaron con sus 
recorridos de vigilancia en 
esa zona del municipio.


